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CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES
BENIMAMET-BENIFERRI - ACTA DE LA SESSIÓ ORDINÀRIA DEL DIA 5 DE JUNY
DE 2024 / CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES
BENIMAMET-BENIFERRI - ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL DIA 5 DE JUNIO
DE 2024

En la Sala multiusos de Benimàmet, situada en la Calle Crisòstom Martínez, número 2,
siendo las 19.10 horas, del día 5 de junio de 2024, y bajo la Presidencia de la Sra. Rocío Gil
Uncio -excusa su asistencia el Vicepresidente Sr. Santiago Ballester Casablanca-, y en
cumplimiento de lo que dispone en Reglamento Orgánico de Gobierno y Administración del
Ayuntamiento de València, en su Título V, capítulo II, artículos 57 y siguientes, en sesión
ordinaria, se reúnen los asistentes, miembros designados por los diferentes grupos municipales y
nombrados por resolución de la Alcaldía, que forman parte del Consejo de la Junta Municipal de
los Pueblos de Benimàmet-Beniferri.

 Por el Grupo municipal Popular: Vanessa Berlanga Bonete, Adrián Gómez Iranzo y Tadeo
Hernández Ojeda; por el Grupo municipal Vox: Francisco Esteve Magaña; por el Grupo
municipal Compromís: Joaquim Enric López Camps y Empar Arastey Galdón; por el Grupo
municipal Socialista: José Vicente Barrachina Gallego. Actuando como Secretario Vicente Pastor
Grau.

Asiste la Concejala del Grupo Compromís, Lucía Beamud Villanueva.

Abierta la sesión por la Presidencia, se examinan los asuntos que figuran en el orden del
día, y se adoptan los siguientes acuerdos:
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1 RESULTAT / : APROVAT / RESULTADO APROBADO
ASSUMPTE / :ASUNTO
Lectura i aprovació de l'acta de la sessió anterior de data 28 de febrer de 2024.
Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior de fecha 28 de febrero de 2024.

Por la Presidenta: a todos muchas gracias por venir. En primer lugar, y antes de empezar la
Junta de Distrito, a petición del Grupo Compromís se ha solicitado a la Presidencia empezar la
Junta de Distrito con un minuto de silencio en recuerdo del Sr. Vicent Torres, que como bien
saben, fue vocal de Compromís en la pasada legislatura y también ha sido una persona muy
involucrada en el Pueblo y ha trabajado mucho por los intereses de todos. Entonces, si os parece
bien a todos, hacemos un minuto de silencio. 

 Muchas gracias. Y ahora  empezamos con la sesión ordinaria. 

En primer lugar: lectura y aprobación del acta de la sesión anterior de fecha 28 de febrero
del 2024. 

Antes de pasar a votación, el secretario quiere introducir algunas correcciones que se han
detectado en el acta. 

Por el secretario: la primera corrección es un error de transcripción, porque cuando
mandamos el listado de actividades culturales, hay un apartado que es: "Animación infantil
caramelos, Reyes, Beniferri". Esto corresponde a Benimàmet, y es lo que se hace todos los años.
Y en realidad ese importe de 1.300 € es de Benimàmet, porque a Beniferri le corresponde la
actividad siguiente en el listado que tenemos, que es de 1.200 € para una reserva de actos para
Beniferri para el concierto de Navidad y todo esto. Esto sería simplemente un error de
transcripción.

Y luego el otro error, o la otra omisión, está recogida, o no recogida, en la página 33 del
acta, del borrador de acta, y se refiere a cuando se hizo alusión al tema del centro
intergeneracional que se iba a hacer ahí, al lado del ambulatorio, que era una residencia de
primera acogida para menores, un centro de día y un centro social. Intervino una persona que no
se identificó pero sí que es conocida. Entonces es simplemente identificar a esa persona que era
el Sr Melgares, y lo que dijo es que ese tema de oponerse al centro de menores era un tema de
Sandra Gómez. Esto no lo he recogido en el acta, pero sí que responde a la realidad. Entonces se 
trata simplemente de esas dos correcciones. En principio son errores, pero bueno, si no se
consideran errores, se tiene que votar, que es simplemente error de corrección o un error de
omisión.

Interviene el vocal del Grupo Compromís, Sr. Joaquim López Camps: 

Simplement una qüestió que crec que desde la Secretaria de l'Ajuntament es té clara. El
criteri per a la transcripció de les intervencions: que les intervencions que es facen en valencià es
transcriguen en valencià, perquè jo crec que en traduir es canvia un poc el sentit de de la
intervenció i al revés, el mateix. Si és una intervenció en castellà que es transcriga en castellà.
Nosaltres entenem que això caldria canviar-ho. Este debat ja s'ha plantejat en alguna altra ocasió.
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Por la Presidenta: gracias, tomamos nota porque creo que que se podría hacer el esfuerzo
de que en función de las intervenciones se transcriba en la lengua que cada uno utilice en su
intervención. Sin problemas. Pues nada, pasamos a votación del acta.

Votos a favor: 3 vocales del Grupo Popular, 1 vocal de Vox. Abstenciones: 2 vocales del
Grupo Compromís y 1 vocal del Grupo Socialista. 

Queda aprobada el acta de la sesión de 28 de febrero de 2024, por 4 votos a favor y 3
abstenciones.

2 RESULTAT / : QUEDAR ASSABENTAT / RESULTADO QUEDAR
ENTERADO

ASSUMPTE / :ASUNTO
Donar compte de la designació per la Presidència del representant de la Junta de Districte en el
Consell de Salut Bàsic de Benimàmet.
Dar cuenta de la designación por la Presidencia del representante de la Junta de Distrito en el
Consejo de Salud Básico de Benimàmet.

En segundo lugar, damos cuenta de la designación por la Presidencia del representante de
la Junta de Distrito en el Consejo de Salud Básico de Benimàmet. Se da cuenta de que ha sido
nombrado el Sr. Don Francisco Esteve para ser el representante en este Consejo de Salud.

 Interviene la vocal de Compromís, Sra. Empar Arastey: 

Nosaltres no hem rebut cap comunicació ni en temps ni en forma. No sabem el que ha
passat, si ha sigut un error o quin, però Compromís l'ha demanada, però no hem rebut res.

 Por el Secretario: la comunicación es que se propone el vocal por parte del concejal de
Sanidad y propuesto el vocal, se ponen de acuerdo con la Presidenta del Consejo. Esa es la
información que teníamos. Lo único que teníamos nosotros era una nota interior con ese
nombramiento. Yo la he puesto en el expediente, pero es cierto que no la he comunicado. Sí que
la he comunicado a Compromís, pero hoy. Entonces esa es la información que tenemos. Pero era
un poco dar cuenta de ese nombramiento que es potestativo o que depende de los que he dicho.
Exactamente lo que pone es que las Juntas municipales designarán un vocal por la Presidencia de
común acuerdo con el titular de la concejalía correspondiente.

No hay mucho más. La regulación de esos Consejos, yo tengo aquí la normativa. Si que es
cierto que probablemente la tenía que haber pasado, pero no lo he pasado. Entonces es culpa mía
o error mío. Eso es un poco lo que puedo decir del segundo punto.

Vale, pues damos cuenta. Este punto no se vota y pasamos al apartado de mociones.
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3 RESULTAT / : REBUTJAT / RESULTADO RECHAZADO
EXPEDIENT / : E-89SOC-2024-000007-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 5
ASSUMPTE / :ASUNTO
Moció que presenta el Grup Municipal Socialista sobre els projectes pendents dels Pressupostos
participatius.
Moción que presenta el Grupo Municipal Socialista sobre los proyectos pendientes de los
Presupuestos participativos.

NURIA LLOPIS BORREGO - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA

MOCIÓN QUE PRESENTA EL PORTAVOZ JOSE VICENTE BARRACHINA,
DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA, A LA JUNTA DE DISTRITO DE
BENIMAMET, DEL AYUNTAMIENTO DE VALÈNCIA.

 Los presupuestos participativos han supuesto para Benimamet un aumento cuantitativo de
las inversiones, pero sobretodo un aumento cualitativo de sus condiciones de vida. De los últimos
presupuestos participativos el Ayuntamiento de València cuenta con proyectos destinados a
Benimamet que en estos momentos siguen pendientes de ejecución.

Desde el Partido Socialista apostamos por los presupuestos participativos y por la
continuidad de los mismos ya que suponen un gran avance para el desarrollo de los pueblos de
nuestra ciudad.

 Por ello pedimos:

 1.                       Que el ayuntamiento de València realice un documento con los diferentes
proyectos pendientes de los presupuestos participativos en el que muestre el estado de los
mismos y los plazos de finalización previstos.

Por la Presidenta: en primer lugar, la moción que presenta el Grupo Socialista sobre los
proyectos pendientes de los Presupuestos Participativos. En esta Moción no tenemos alternativa.

Por el Secretario: hay alternativas en la moción cuatro, la cinco y en la seis, que ya han
sido entregadas antes del inicio de la sesión a los grupos políticos, porque es lo que marca el
reglamento, aunque hasta la fecha ha sido todo a" bote pronto", pero bueno, está bien que
cumplamos el reglamento. 

 Interviene el vocal del Grupo Socialista, señor José Vicente Barrachina:

He de dir que si ens entreguen la moció alternativa entrant, que tenim una presentada que
és completa i normalment estes alternatives canvien normalment el sistema del que es pretén. Si
van a favor, jo per descomptat les votaré. La moció la vaig presentar jo, però el Grup l'ha
proposada en castellà. La llegiré en castellà, encara que després igual parle en valencià perquè a
mi m'agrada parlar en valencià perquè crec que tothom ha de parlar-ho.

Los presupuestos participativos han supuesto para Benimàmet un aumento cuantitativo de
inversiones, pero sobre todo un aumento cualitativo de las condiciones de vida que tenemos aquí.
Vista de ello es si vemos los jardines como están actualmente, cosa que antes la gente no la
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encontrábamos por la calle, ahora sí los vemos en el Parque Lineal o en el parque de Calatrava o
en el parque de la calle Esperanza con la calle Silla. De los últimos presupuestos participativos
del Ayuntamiento de València cuenta con proyectos destinados a Benimàmet que que en estos
momentos están pendientes de ejecución. Desde el Partido Socialista apostamos por los
presupuestos participativos y de continuidad de los mismos, ya que suponen un gran avance para
el desarrollo de todos los Pueblos de nuestra Ciudad. No sabemos si ustedes están por continuar
con los presupuestos participativos que por lo menos a Benimàmet y Beniferri le hacen llegar
proyectos necesarios para su desarrollo. Viendo los presupuestos que hay este año del
Ayuntamiento, no participativos, sino los presupuestos del Ayuntamiento de este año, hay muy
poquito para Benimàmet y Beniferri, practicamente nada. Creemos que lo poco que hay
pendiente deberían de ejecutarlo, al igual que ya se ha hecho desde la Junta Municipal y de la
Alcaldía de vigilar bien el gasto en esto por parte de la Junta y de la Alcaldía, porque se gaste
bien el pequeño presupuesto, ya que el año pasado por parte de las dos, Alcaldía y Junta
Municipal se devolvió dinero. Benimàmet, con esos mil y pico euros de la alcaldía y mil y pico,
se hacían cosas aquí, ahora no se hacen. 

O sea, yo recuerdo anteriormente que la Alcaldía cuando cerraba el año, pues había 15 €,
17 € , porque se cuadraban todos los gastos. Hoy en día me parece que trabajamos muy poco, ni
desde la alcaldía, y me pongo el primero, desde las Comisiones que no se han llegado a reunir
aquí. Aquí hay unas Comisiones nombradas y no nos hemos llegado a reunir. Yo no sé si es que
los coordinadores no ven lo que pasa. Han venido a ver y no nos reúnen o que no les mandamos
suficientes propuestas, porque Benimàmet está necesitado de que todos trabajemos por bien de
todos. Me incluyo yo, porque las comisiones requieren un tiempo y una preparación. 

Vale, entonces ya que se han gastado o no se han gastado, por ejemplo, lo que me sabe
muy mal del año pasado cuando se dijo que no había dinero en la alcaldía porque estuvimos
varios meses, primero porque no había alcalde, luego porque tardó y se dejaron de hacer cosas y
por eso no se presupuestó. Pero me duele ver que en los gastos que están colgados del
Ayuntamiento, que haya un gasto en un evento que se hizo de 300 € por sillas en un acto que se
hizo en el parque de la biblioteca. Y el ayuntamiento tiene sillas, nunca han alquilado sillas.
Cuando se han necesitado se han pedido y no ha habido que gastar dinero en ello. Aparecen
300 €. Pero es que luego hay un catering de 500 y pico euros. Entonces, esto yo lo digo aquí, si lo
hubiera hecho el anterior alcalde, gastarse 500 y pico de euros en una cena o en un catering lo
hubieran crucificado. 

Por todo ello, pedimos que el Ayuntamiento de Valencia realice un documento con los
diferentes proyectos pendientes de los presupuestos participativos en el que muestre el estado de
los mismos y los plazos de ejecución. Aparte de que la gente lo pueda ver, como me dijeron la
vez anterior en internet, estos datos que acabo de dar aquí son de internet, los saco yo, pero la
mayoría de la gente no los va a ver. En eso se escudan ustedes. Por eso pedimos que lo den por
escrito. Y en este caso esa es la propuesta que den por escrito. Lo que falta por hacer es muy
poquito, eh? Son tres, tres casos, pero estaría bien que se pusieran allí en la Junta Municipal.
Gracias. 

Por la Presidenta: Vale, muchas gracias. Yo insisto, vamos a centrarnos en el tema de la de
la moción. 

 Interviene el vocal del Grupo Compromís, Sr. Joaquìm López: 
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Bueno, res més per a dir que votaré a favor de la proposta del Grup Socialista, sobre tot
perquè també en diverses de les preguntes que hem plantejat en esta Junta i l'anterior,
preguntabamos simplement com van els projectes que queden de Decidim València. I el
problema és que en la web, ho hem estat mirant i no dona molta informació, posa: en execució,
en projecte, en estudi. Però tampoc costaria molt posar quina fase de ejecuión, que fase de
l'estudi. Jo recorde, quan s'estava fent Decidim València, que en la web hi havia com una barra
que t'anava indicant en quin moment de la tramitació estava. Això ajudaria a saber en què
situació ens trobem. Si van tirar avant els projectes que falten. I ens preocupa també, i en això
acabe, veure poc ambient de Decidim València en esta legislatura. Jo crec que l'anterior
legislatura, cada vegada que es plantejava el Decidim València, jo crec que era una magnífica
iniciativa i es notava que havien proposades. Jo eixe ambient ara no el veig, potser és que tenen
altres idees, però bo, votarem a favor. Gràcies.

Interviene a continuación la vocal del Grupo Popular la Sra. Vanessa Berlanga:

Buenas tardes a todos. Yo me voy a centrar porque al principio iba bien, pero me he
perdido y ahora me voy a centrar. La moción que nos presenta José Vicente, lo que pedía, por si
alguien se ha perdido, era que el Ayuntamiento realice un documento con los diferentes
proyectos pendientes. Todo lo que nos ha contado, está muy bien, es muy informativo, pero no
era esto. Lo que estamos hablando de Decidim, es una plataforma que se crea con esa estructura.
Nosotros, vamos a votar en contra porque, como ya hemos explicado, de conformidad con las
bases reguladoras de los presupuestos, se puede hacer ese seguimiento en la web. Yo también he
entrado, entro muy a menudo desde que se creó, y es verdad que solo hay una ejecutada, es
verdad, pero todo el mundo puede entrar y el que no puede entrar porque no se arregla bien,
porque no conoce el mecanismo, puede preguntar en la Junta municipal, puede informarse en los
plenos, en las comisiones informativas, a todas las cuestiones relativas a las fases de ejecución, al
presupuesto y a todo lo demás, puede ir a preguntar y está a disposición de todos los ciudadanos.
También puedo aportar que el anterior equipo de gobierno redujo el importe de los presupuestos
participativos en 200.000 €. Entonces, vamos a movernos con todos los datos. Muchas gracias,
Vanessa.

Replica el vocal del Grupo Socialista, José Vicente: 

Vot en contra directament. El poc que es fa a Benimàmet, si no hi ha pressupostos
participatius, encara que diguen, que és veritat, que en l'últim any eren 200.000 € menys, està
escrit. El que no es pot canviar és que en un pressupost participatiu hi haja un gasto de mil i
escaig euros en enllumenat, i no sabem si està acabat o no, però l'enllumenat no està. Estic
parlant de Pum Truck. Ací hi ha 8.000 mil i escaig euros que no s'han gastat, i que no hi ha
enllumenat. Si quan proposem pressupostos, com és en este cas, en una execució, que ha admés
el que ha licitat i ha dit que ho ha fet, perquè no controlen vostés. No estem demanant que
s'invertisca més, si que expliquen millor les coses i que controlen el que es fa. El que no vaja no
és donar. He de rebutjar el que diuen, perquè jo si que vaig entrar en internet i tu també, però la
majoria de gent no, no es fixen en eixes coses, ni en el gasto de l'alcaldia, ni en el gasto de
consell. Això de la Junta municipal que es va retornar uns diners l'any passat, no ho entenc.
Abans, si hi havia uns diners, des de l'Alcaldia o des de la Junta, si es reclamava per a fer una
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escola o un parc...., ara estem perduts, es fa molt poc. Jo si que veig moltes fotos i coses però de
"motu proprio", gràcies a que la Fira ha donat 50 arbres. Però bo, jo crec que Benimàmet i
Beniferri es mereixen un poc més de la faena de tots.

 Interviene la vocal del Grupo Popular, Vanessa:

  Nada, muy breve, me vuelvo a centrar en que votamos en contra de realizar un
documento, como pedís, por los diferentes proyectos. Del tema de la iluminación, de los gastos
del pump track, estamos mezclando gastos de alcaldía con gastos de la Junta municipal. En
cuanto al pump track, hay un punto, una pregunta en el orden del día, que va a informar la
Presidenta. Ahora sabremos qué ha pasado.

Por la Presidenta: pues si os parece, pasamos a votación de la moción número tres.

 Votos a favor de la moción: 3 (dos del Grupo Compromís, y uno del Grupo PSOE). Votos
en contra: 4 (tres del Grupo Popular, y uno del Grupo Vox). Queda rechazada la moción por
cuatro votos en contra y tres a favor.

 

 

4 RESULTAT / : APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA / RESULTADO
APROBADA PROPUESTA ALTERNATIVA

EXPEDIENT / : E-89SOC-2024-000007-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 4
ASSUMPTE / :ASUNTO
Moció que presenta el Grup Municipal Socialista sobre manteniment programat de zones
verdes a Benimàmet.
Moción que presenta el Grupo Municipal Socialista sobre mantenimiento programado de zonas
verdes en Benimámet

NURIA LLOPIS BORREGO - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA

MOCIÓN QUE PRESENTA EL PORTAVOZ JOSE VICENTE BARRACHINA,
DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA, A LA JUNTA DE DISTRITO DE
BENIMAMET, DEL AYUNTAMIENTO DE VALÈNCIA

Al igual que en el resto de la ciudad, Benimamet está necesitado de un mantenimiento,
limpieza, reparación de contenedores o baldeo de calles, sobre todo en el Parque Lineal.

La zona, como ejemplo, de margaritas que va de la estación de Benimamet a la rotonda
necesita repoblarse, ya que solo queda menos de la mitad de las flores

 Otro ejemplo es la zona de Juan Calatrava donde estaban las aromáticas, con tomillos y
que en la actualidad solo se ven las gomas del goteo cuando pasan la cortadora para las malas
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hierbas. Es triste ver árboles con muy pocas hojas que no han crecido desde que se plantaron y
tienen casi todas sus ramas secas.

 Por lo tanto proponemos:

  Primero- Que el ayuntamiento de València haga un mantenimiento programado,
comprometiéndose a replantar los tomillos y las margaritas en la mayor brevedad posible para
que la próxima primavera puedan florecer

  Segundo- Que exista por parte del Ayuntamiento de València un compromiso de
sustitución de los árboles que lo necesiten.

 Tercero- Un baldeo regular de todas las calles, si puede ser semanal o quincenal.

Interviene el vocal del Grupo Socialista, José Vicente Barrachina:

Bueno, el primer punt, és sobre el manteniment de Benimàmet, que crec que tothom
compartix; bo tothom no però molta gent que hi ha darrere sí.

Al igual que en la resta de la ciudad Benimàmet está necesitada de un mantenimiento,
limpieza, reparación de contenedores, baldeo de calles, sobre todo en el Parque Lineal. La zona,
por ejemplo de Margaritas que va desde la estación de Benimaclet hasta la rotonda, necesita
repoblarse, y después de seis años las margaritas han ido muriendo y solo han quedado unas
cuantas amarillas de mitad de Parque hacia allá. Entonces cada año que pasa pues anda mal. 

Otro ejemplo es la zona de Juan Calatrava, que ya este último año no queda ni una planta
aromática y han pasado la cortadora completamente y se ven las gomas, no se ha replantado. Lo
único que quedan son las gomas cuando pasan y cortan las malas hierbas. Es triste ver árboles
con pocas hojas que no han recibido, o que no han crecido desde que se plantaron en esa zona y
tienen algunas ramas secas, por lo cual deberían de, o podarlos o mejorarlos, o cambiarlos. Esto
forma parte del discurso de la moción. En la anterior legislatura se hizo un contrato
multimillonario con las empresas de alimentos.

En la anterior legislatura se hizo un contrato multimillonario con la empresa de limpieza
fruto de la buena labor del Concejal de Hacienda, del compañero Ramon Vilar ya fallecido, y
despues por Borja Sanjuán. Se rebajó la deuda de 703 millones. Esto es dato del portal del
Ayuntamiento al 31 de diciembre del 2015. Se bajó a 232 millones en enero del 23, o sea, cerca
de 500 millones, por lo que dinero, ahora hay. Lo que necesitamos es una buena gestión de
recursos y eso se hace controlando lo que se gasta, por ejemplo, vigilando que se cumplan los
pliegos de condiciones como el del pum truck, donde está especificado que va una puerta de tres
metros con una cantidad, 200 metros lineales de valla y hasta 8.000 € en alumbrado. De alguna
manera alguien no hace su función de coordinación y ver que se ejecutan las cosas con el dinero
que hay, porque eso es el plan de ejecución. 

Lo que quiero decir es que dinero hay y lo que hay que hacer es controlarlo. Por lo tanto lo
que proponemos, ya que hay dinero pero se trabaja poco en el control, es primero que el
Ayuntamiento de Valencia haga un mantenimiento programado, comprometiéndose a replantar
esos tomillos y esas margaritas a la mayor brevedad posible. 
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Segundo, que exista por parte del Ayuntamiento un compromiso de sustitución de estos
árboles que están bastante defectuosos.

Y tercero, un baldeo regular de las calles, de todas, no de las principales, Si puede ser,
porque hay por algunas calles que me consta que no pasa. Entonces eso es lo que la moción viene
a pedir. A lo que yo añadiría, es que "da crimen" dar una vuelta -esto no corresponde a jardines,
corresponde a deportes-, por la zona del velódromo hay plantados lo que son 12 magnolios, que
normalmente es un árbol frondoso. Y que este año raro es el que ha hecho una flor. Están todos
que se ven las ramas medio secas y las hojas del magnolio son pequeñísimas. Por lo tanto,
considero que debería entrar el Ayuntamiento de Valencia y actuar en esa zona. 

Intervención del vocal del Grupo Vox, Sr. Francisco Esteve Magaña:

Buenas tardes a todos. Nosotros estamos interesados en que los jardines estén preciosos,
que las plantas reverdezcan y todo esto. Estamos de acuerdo con que vamos a replantar y todo
esto. Pero, presentamos un tiempo prudente para ello.

Por la Presidenta: Vale. Muchas gracias.

Interviene el vocal José Vicente Barrachina:

 Yo no he pedido que estén de acuerdo. Lo que pido es un plan de actuación. De alguna
manera hay que venir aquí con un plan y contar si se puede hacer o no se puede hacer. La buena
voluntad siempre se supone. Aunque luego saldrá lo que saldrá. Es lo que pasa siempre, que las
mociones alternativas no van a ningún sitio. Es lo primero que ellos dicen. Entonces yo, desde
luego, voy a votar en contra de esta moción alternativa porque considero que han trabajado poco.
La última vez que usted intervino no quise salir a rebatirle porque creo que con lo que dijo era
suficiente. O sea lo mismo que ha dicho ahora me parece muy pobre, y que, no sé si vive en
Benimàmet, pero los que vivimos en Benimamet lo notamos. Que nos hace falta que se
preocupen un poquitín más de nosotros porque ni siquiera se cumplen lo que ya he dicho antes,
los proyectos que están concertados con empresas y las empresas no cumplen, simplemente eso.
Hay que trabajar un poco más.

Contesta el señor Francisco Esteve:

Me parece muy bien lo que usted dice. Que por trabajar no nos quedamos. Creo que lo he
demostrado en el Parque y en todas partes. Estoy vigilando continuamente los jardines y todo. He
visto el estado de las plantas, pero en el tiempo que llevamos, nosotros no podemos resucitar las
plantas muertas. Por supuesto. Espero que lo comprendan. Y si he dicho que estamos en ello,
estamos en ello. Gracias.

Por la Presidenta: sustentado el debate, voy a pasar a leer la Moción Alternativa número
cuatro, que es la que se va a votar. 

 Acuerdo único. En primer lugar, instar al Organismo Autónomo Municipal de Parques y
Jardines a que con los medios que dispone, realice periódicamente un plan de trabajo
programado, previo a la ejecución de los trabajos y se revise la falta de plantas indicada y se
valore su posible resolución.



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 r

O
jM

 C
6
e7

 Z
FO

l 
Y
D

t5
 K

cW
I 

b
+

9
T
 8

g
w

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
DE LOS POBLES DE BENIMÀMET Y BENIFERRI

VICENTE PASTOR GRAU 29/09/2024 ACCVCA-120 39408940707399084471
228552139248789930

PRESIDENT/A - JUNTA MUNICIPAL DE LOS POBLES DE
BENIMÀMET Y BENIFERRI

MARIA DEL ROCIO GIL UNCIO 30/09/2024 ACCVCA-120 10791735055008063082
0104275391381281234

CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES BENIMAMET-BENIFERRI - ACTA DE LA SESSIÓ
ORDINÀRIA DE 5 DE JUNY DE 2024 / CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES
BENIMAMET-BENIFERRI - ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE 5 DE JUNIO DE 2024

10

En segundo lugar, que en las próximas semanas se proceda a la plantación de 12
ejemplares de arbolado para reposición de fallos.

 Vale, pues votos a favor de la moción alternativa: 4 votos a favor ( 3 Grupo PP y 1 del
Grupo Vox). En contra 3 (2 del Grupo Compromís; 1 del Grupo PSOE).

Queda aprobada la Moción Alternativa por 4 votos A favor y 3 votos en contra. Decae la
mocion inicial.

5 RESULTAT / : APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA / RESULTADO
APROBADA PROPUESTA ALTERNATIVA

EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000013-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 10
ASSUMPTE / :ASUNTO
Moció que presenta el Grup Municipal Compromís sobre substitució i plantació d'arbratge al
carrer Felipe Valls i adjacents.
Moción que presenta el Grupo Municipal Compromís sobre sustitución y plantación de
arbolado en la calle Felipe Valls y adyacentes.

CARMEN LUISA ROBLES GALINDO - REGIDORA - GRUP MUNICIPAL
COMPROMIS

ASSUMPTE: Substitució i plantació d’arbrat al carrer Felipe Valls i adjacents

  MOCIÓ QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU JOAQUIM
ENRIC LÓPEZ CAMPS I LA VOCAL EMPAR ARASTEY GALDÓN, EN EL SEU NOM
I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE
LA JUNTA DE BENIMÀMET - BENIFERRI

 El Pla Verd i de la Biodiversitat de la ciutat de València, elaborat durant la legislatura
2019-2023, aporta dades exactes sobre la superfície verda existent als diferents barris i districtes
de la ciutat. En el cas de Benimàmet, el gran èxit ciutadà que va suposar la creació del Parc
Lineal va fer que el percentatge de zona verda per habitant s’incrementara considerablement, per
la qual cosa les xifres globals ens situen en una posició acceptable.

No obstant això, l’emergència climàtica que estem travessant fa necessari treballar de
manera més intensa en les infraestructures verdes. Ens fan falta més arbres, perquè són el millor
instrument per contindre el canvi climàtic i rebaixar la temperatura mitjana als nostres carrers. I
la solució no passa només per fer grans parcs perifèrics que milloren els números. Del que es
tracta és de reduir, urgentment, la temperatura als nostres carrers.

Segons el citat Pla Verd, Benimàmet és un dels barris de València amb menor superfície
d’arbres en la via pública. Tenim 9 arbres en el carrer per cada 100 habitants (uns 1.170 arbres en
total). Eixa xifra que està molt lluny dels 22,7 de Campanar, els 20,95 de Tres Forques o els 23
de la Ciutat Fallera. I amb eixes dades és difícil arribar a les quantitats que recomana l’OMS: 1
arbre per cada 3 habitants.

València és, enguany, Capital Verda Europea, i això ens obliga a demostrar que la
capitalitat no és només un eslògan. Cal actuar, cal plantar més arbres, i cal fer-ho amb urgència.
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És per tot açò que es proposen les següents propostes d’acord:

PRIMERA.- Que l’Ajuntament de València elabore una proposta específica de plantació
per a Benimàmet basada en els estudis que aporta el Pla Verd i seguint lesd’arbres 

recomanacions de l’OMS.

SEGONA.- Que la proposta de plantació d’arbres es plantege com a objectiu duplicar en
, el que vol dir 4 anys el número d’arbres en viari per cada 100 habitants plantar 1.000

en els carrers Benimàmet.arbres més 

TERCERA.-  Que es plantege com a prioritat la plantació d’arbres en els carrers amb 
que tinguen una amplària suficient i que actualment no tenen arbresmajor densitat de població, 

de carrer, entre ells:  ,  ,  ,  ,  ,  , Campament Fortaleny Andilla Cullera Pare Simó Ave Maria els
,  ,  ,  ,  , Pins Mestre Alberto Luz Pego Crisòstom Martínez Silla Esperança, Rafael Tenes

o  en tot el seu traçat.Escrich  Felipe Valls 

Por la Presidenta: moción que presenta el grupo municipal Compromís sobre la sustitución
y plantación de arbolado en la calle Felipe Valls y adyacentes.

Interviene la vocal del Grupo Compromís, Sra. Empar Arastey

Hola. Bon dia. No sé si sabeis que València és la capital verda europea, i això ens obliga a
demostrar que la capitalitat no sols es un eslògan, osea que cal posar-se a currar, cal plantar
arbres. 

A Benimàmet abans teniamos arbres, teniamos acàcies, arbres d'ombra, perquè cal tindre
clar que a Benimàmet cal plantar arbres, que a l'hivern solten la fulla i a l'estiu donen ombra,
perquè tothom cuando aparcarà, cerca l'ombra, però no troba. Sí que hi ha tarongers, que duren
una setmana, que esta la flor del taronger, que dona bona olor i punt, però despues és una
gorrinada. No parlem de les Palmeres Washington que no entren ni en la categoria d'arbres, que
tampoc donen ombra. El Pla Verd, elaborat en l'anterior legislatura 2019-2023 diu que a
Benimàmet tenim una xifra de les més baixes en qüestió d'arbres, 9 arbres per cada 100 habitants.
Campanar té 22,7 arbres per cada 100 habitants; Ciutat fallera té 23. Beniferri té 90 arbres per
cada 100 habitants. A Benimàmet tenim 1170 arbres, ens falten 4000 arboles llevant els 50 que li
van regalar al senyor Alcalde. Perquè ens falten 4000 i escaig arbres per a arribar a una xifra més
o menys, que es puga dir que estem en un barri sa i agradable. Este percentatge ha crecido gracias
al Parc lineal, a tota la lluita popular, encara sort. Per tant, plantegem:

Que l'Ajuntament de València elabore una proposta específica de plantació d'arbres per a
Benimàmet, basada en l'estudi que aporta al Pla Verd i seguir les recomanacions de l'OMS.

Que la proposta de plantació d'arbres es plantege com a objectiu duplicar en quatre anys el
nombre d'arbres en viari per cada cent habitants, la qual cosa vol dir, plantar mil arbres més als
carrers de Benimàmet.

Que es plantege com a prioritat la plantació d'arbres als carrers de major densitat de
població, que tinga una amplitud suficient, i que actualment no tenen r arbres al carrer, entre ells:
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Campament, Fortaeny, Andilla, Cullera, Pare Simó, Au María, Els Pins, Mestre Alberto Luz,
Pego, Crisóstomo Martínez, Silla, Esperanza, Rafael Tenès Escrig, o Felipe Valls, en tot el seu
traçat. 

Abans sí que havien arbres, però quan van asfaltar tots els carrers de Benimàmet, es van
polir tots els arbres. Van donar prioritat l'aparcament de cotxes. Benimàmet és un barri molt
tranquil i molt bonic i estaria  més bonic, ple d'arbres.Moltes gràcies.

 Intervé el vocal del Grup Socialista, José Vicente:

Ells tenen tota la raó que d'alguna manera passes a partir de les dos en estes dates, I has de
buscar les façanes que són un poc altes per a tapar-te un poc. Es podria privar a algun tros i posar
més arbres. Perquè la gent puga gaudir de passejar no sólo per  el Parque Lineal. Beniferri està
més que complit en el tema d'arbres en este cas. Si vostés presenten una alternativa en la qual
diguen que hi ha perquè eixe informe que diuen, el presenten potser jo me'l pensaria, però votaré
que no a la moció de censura perquè no donen dates ni donen res. Volem compromisos, per això
votem a favor de la proposta i no de l'alternativa. 

  Intervé el vocal del Grup Vox, Sr. Francisco:

Nosaltres tenim un acord d'instar la Delegació de Parcs i Jardins, perquè facen un informe
de proposta específica de plantació de Benimàmet concorde a la normativa, i la normativa ja la
saben vostés, els carrers són molt estretes i la població és antiga.

  Replica la vocal Empar Arastey:

Es nota que tu no eres de Benimàmet. No estic parlant de la zona antiga. Hi ha carrers molt
amplis, que sí que tenia una normativa. Es poden plantar arbres. Mira tu en el carrer del Secanet,
on està la Junta municipal, on està la Junta municipal, val, perquè eixe carrer és preciós, esta ple
d'acàcies i és una cúpula d'ombra i com eixa carrer hi ha altres més. No, no dic que calga derruir
cases per a plantar arbres, dic que hi ha una normativa, que hi ha uns carrers amb una amplitud
que es pot plantar arbres. I jo t'estic dient que vull que els meus fills visquen bé els meus i els de
tot el poble.

  Intervé el vocal del Grup Socialista, José Vicente:

Això que diu vosté de la normativa, però a València hi ha carrers estrets i si no s'ha fet un
escocell s'ha posat una cistella ben gran. A Benimàmet, hi ha carrers per als vianants i es poden
posar arbres xicotets, però no hi ha. S'ha de tindre una miqueta d'empatia amb la necessitat del
poble. Per què? Perquè igual que s'han habilitat zones per als vianants i s'han habilitat llocs per a
aparcar, s'hi haguera interés es podrien plantar arbres i no prevaldre els cotxes. Gràcies a que vam
fer el Parc, que en un principi era una via de doble sentit en dos carrils que no cabíem, ara podem
passejar. Estem perquè es planten arbres fins on permeta la normativa. Perquè dona gust passejar
per la Senda del Secanet, dels pocs que hi ha bons a Benimàmet. 

Por la Presidenta: voy a leer el texto de la   de la moción alternativa que se va a pasar a
votación:
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Instar a la Delegación de Parques y Jardines a que elabore un informe de propuesta
específica de plantación para Benimàmet acorde con la normativa actual.

Votos a favor de la moción alternativa: 4 votos a favor (tres Grupo Popular, y uno del Grup
Vox); 3 votos en contra (dos del Grupo Compromís; uno del Grupo Socialista). Queda aprobada
la Moción Alternativa y decae la moción inicial.

6 RESULTAT / : APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA / RESULTADO
APROBADA PROPUESTA ALTERNATIVA

EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000013-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 9
ASSUMPTE / :ASUNTO
Moció que presenta el Grup Municipal Compromis sobre el mercat de venda no sedentària a
Benimàmet.
Moción que presenta el Grupo Municipal Compromis sobre el mercado de venta no sedentaria
en Benimàmet.

LUCIA BEAMUD VILLANUEVA - REGIDORA - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

ASSUMPTE: Mercat de venda no sedentària de Benimàmet 

  MOCIÓ QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU JOAQUIM
ENRIC LÓPEZ CAMPS I LA VOCAL EMPAR ARASTEY GALDÓN, EN EL SEU NOM
I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE
LA JUNTA DE BENIMÀMET - BENIFERRI

 El mes de maig de 2022 les últimes parades que hi havia al Mercat de Benimàmet van
tancar les seues portes i, des d’aquell moment, aquest espai segueix tancat. Aquesta problemàtica
no és exclusiva del nostre mercat; de fet, el mes de febrer de 2024, l’actual Equip de Govern
municipal va convocar una subhasta de les parades dels mercats de València, i va ser un complet
fracàs: de les 318 parades que hi ha vacants a tota la ciutat, només se’n van adjudicar 14. I cap
d’elles al Mercat de Benimàmet.

El Mercat de Benimàmet, situat a la part antiga del poble, ha estat històricament un pol
promotor de l’activitat comercial, i al seu voltant s’havia format una xarxa comercial que ara,
amb el mercat tancat, està travessant una greu crisi. A més, cada dimecres al voltant del mercat
s’instal·len diverses parades de venda no sedentària. Però aquesta activitat, des del tancament del
mercat, també està perdent clientela de manera accelerada.

La recuperació de l’activitat comercial a Benimàmet no pot dependre exclusivament de la
iniciativa i la bona voluntat dels comerciants. Cal reconèixer l’enorme treball de promoció i
coordinació que fa APIMET, però l’Ajuntament de València té la responsabilitat de donar suport
al comerç de barri, i té nombrosos mecanismes al seu abast, que poden incloure campanyes de
promoció, programes d’abonaments i descomptes, reduccions impositives i altres.

És per tot açò que es proposen les següents propostes d’acord:
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PRIMERA.- Que l’ Ajuntament de València pose en marxa accions per impulsar el mercat
de venda no sedentària de Benimàmet, incloent campanyes de promoció i programes
d’abonaments i descomptes per als clients.

SEGONA.- Que s’estudie per part de la regidoria encarregada dels Mercats l’ampliació del
mercat de venda no sedentària de Benimàmet, i que s’hi incloguen parades de productes frescos
de venda directa, especialment de llauradors de la zona.

TERCERA.- Que s’estudie el creixement físic del mercat de venda no sedentària cap als
carrers Fusters, Esperança i Silla (sense abandonar la connexió amb la Plaça Alborache), zones
on hi ha una major densitat de població i l’accés és més fàcil.

QUARTA.-  Que la regidoria encarregada pose en marxa una campanya de promoció i
publicitat per aconseguir més èxit en les futures subhastes de parades als mercats municipals, i en
particular al mercat de Benimàmet.

Por la Presidenta: pasamos a la última moción. La número seis, que es la moción que
presenta el grupo Compromís sobre el mercado de venta no sedentaria.

Interviene el vocal del Grupo Compromis, Joaquìm:

La moció que presentem ara, dona la casualitat que ara es complien exactament dos anys
des que es va tancar el mercat de Benimàmet. Des d'eixe moment, abans el govern anterior com
supose que este, ha intentat a través de les subhastes de les diferents llocs que hagen persones que
es queden estos llocs, però no ha passat. Per donar una dada, en l'última subhasta que serà el mes
de març, en tota la ciutat de València havien 318 parades de mercat buides, i s'adjudicaran 14. És
veritat que és un model de comerç que és poc atractiu per a alguna gent, i que segurament
econòmicament no és tan rendible com una altra mena de comerç.

 El comerç en general està passant una situació terrible i a Benimàmet en particular, les
grans superfícies, la venda per internet, etcètera, jo crec que exigix que s'actue. És evident que
des d'esta Junta no pararem a Amazon, o Aliexpress o a qui siga. Però nosaltres tenim a la nostra
mà fer algunes coses. Llavors en eixe sentit el que es planteja són una sèrie d'actuacions. D'una
banda intentar que s'establisquen noves parades en el mercat físic, però donar-li més suport al
mercat de venda no sedentària, el mercat dels dimecres. Des que es va canviar l'edifici del Mercat
per este actual que en fi, podríem parlar un dia sencer sobre l'edifici del mercat, des que és
canviarà començarà a baixar de parades i de clientela i està tendència s'ha mantingut i queden ara
molt poquetes. Per això, ara plantegem propostes perquè el mercat de venda no sedentària puga
créixer, cap a on pot créixer: Secanet, carrer Fusters, carrer Esperanza, carrer Silla, que és la zona
per on podria créixer, que són carrers més amplis, i d'alguna manera en el mercat de bena no
sedentària generar un ambient de compra local que esperem que redunde en què hi haja gent que
es quede les parades.

La nostra proposta:

Que l'Ajuntament de València pose en marxa accions per a impulsar el Mercat de bena no
sedentària, incloent-hi campanyes de promoció i programes d'abonament i descomptes. I en eixe
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sentit, vaig reconéixer l'enorme treball que fa l'Associació de Comerciants d'este poble, la rifa de
pernil en la fireta que es fa a l'auditori del Parc Lineal, però que no pot carregar-se tot a costelles
de l'Associació de Comerciants. 

En segon lloc, que s'estudie per part de la regiduría encarregada de mercats l'ampliació del
Mercat de bena no sedentària, i que s'incloguen si pot ser productes de venda directa, productes
frescos de venda directa. 

 Que s'estudie el creixement físic del Mercat, feia aquella direcció que he dit.

I que la Regidoria encarregada pose en marxa una campanya de promoció i publicitat per a
aconseguir més èxit en les futures subhastes de llocs del Mercat. 

  Intervé el vocal del Grup Socialista, José Vicente. 

En el mercat de Benimamet, el de parades el tenim malament. El tema és intentar que eixe
mercat puga créixer a zones que siguen prou vistoses perquè la gent puga acudir i de pas posar
una quota molt baixa perquè tot les persones que tenen productes de proximitat ací en
Benimamett, que no són grans llauradors però que tenen una mica de terra i que estan venent a la
porta de casa facilitar-los gratuïtament o per molt poc perquè puga traure tot això, i acostumar a
la gent al fet que vaja els dimecres com a mínim en comptes de anar a la plaça la Creu o al quatre
cantons que anem o al Carrer Esperanza número tres, anar eixe dimecres i que està gent puga
traure estes coses, la bena ademés del mercat no sedentària, que a poc a poc s'està morir, però
estar en un lloc on no va la gent, de fet el mercat i caldria replantejar-se de recuperar-lo per al
Poble i fer una cosa lúdica o alguna cosa de la Junta, o alguna cosa perquè així es necessiten per
a joventut i per a altres coses. Recuperar edificis que són de l'Ajuntament i que no es gasten per a
res. D'alguna manera hem de treballar tots perquè estes coses es facen. 

 Per la Presidenta. Moltes gràcies.

Interviene a continuación por parte del equipo de gobierno el vocal del Grupo Popular Sr.
Adrián Gómez:

Bueno, buenas tardes a todos. En primer lugar, lo que queremos es recordar que el mercado
de los puestos se cerró, como bien dicen hace dos años, y en primer lugar fue por la falta de
mantenimiento y en segundo por la falta de posibilidades comerciales que habían en ese
mercado. Entonces, desde el actual equipo de gobierno estamos trabajando para revertir esta esta
situación. Se han sacado a subasta todos los puestos y se ha dado difusión de ello. De hecho se
han adjudicado hasta un 20 por 100, con lo que respecta a los mismos periodos en otros años. Se
ha estudiado el cambio de las de las ordenanzas municipales para intentar dotar a los mercados de
dinamismo como como bien decías tú, para darles otra forma a los mercados y que no tengan
solamente la actividad comercial tan encorsetada en sí. 

Y se están encargando y redactando proyectos de reformas de los mercados, porque hay
muchos de ellos que están que se caen. Entonces desde el equipo de Gobierno presentamos una
propuesta alternativa que quedaría de la siguiente manera:
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Propuesta única :estudiar todas las posibilidades al alcance del gobierno municipal para dar
una viabilidad al mercado de Benimàmet. 

Replica el vocal de Compromis, Ximo: 

En principi la proposta que es planteja ens sembla correcta perquè arreplega un poc la
filosofia del que es diu. Ens fa por que es diga: que el govern municipal estudie la viabilitat del
mercat de Benimàmet, que arribe a la regidoría de torn i que diguen, si ja hem fet la subhasta i no
li ho ha quedat ningú, "al calaix". 

 La proposta que plantegem és: estudiar totes les possibilitats a l'abast del govern municipal
per a donar viabilitat al mercat de Benimàmet, afegir, tant en la modalitat de venda no sedentària
com en relació als llocs del mercat municipal. Si no entra per una via que entre per una altra, la
qual cosa no valdria és que això acabe en un calaix, perquè diguen que, bo, perquè s'ha fet la
subhasta i no li ho ha quedat cap. 

 Pel vocal del Grup Socialista:

Estudiar totes les possibilitats a l'abast i afegir: en un termini de sis mesos tindrem el
resultat i poder dir alguna cosa. Perquè fins ara ni en la primera que va haver-hi l'any passat, ni
en la del dia 28, no s'ha parlat res de les mocions alternatives. Per a quan, perquè el tema és
despues. Almenys si hi ha un termini de 3 mesos o de 6 mesos, perquè si no al calaix. Llavors jo
votaré en contra, perquè si s'emporta a la concejalia perquè els estudie, perquè " quina llarg m'ho
fieu". 

 Por el vocal del Grupo Popuar, Sr. Adrián:

Simplemente decir que mantenemos nuestra propuesta alternativa y nada, simplemente eso,
que la queremos que se pase a votación.

 Votación: Cuatro votos a favor de la moción alternativa (3 del Grupo Popular y 1 del
Grupo Vox.  Tres votos en contra de la moción alternativa (2 del Grupo Compromís, 1 del Grupo
Socialista). Queda aprobada la moción alternativa y decae la moción inicial.

7 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : E-89SOC-2024-000007-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 2
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenta el Grup Municipal Socialista sobre reg d'arbres en la zona del velòdrom.
Pregunta que presenta el Grupo Municipal Socialista sobre riego de árboles en la zona del
velódromo.
DIRIGIDA A:
C2313-EMPLEO Y FORMACIÓN-PARQUES Y JARDINES

PREGUNTA:

 A primeros del 2023, se replantaron por parte de la anterior corporación progresista, los
árboles en los alrededores del Velódromo Lluis Puig. Estos nuevos árboles, al igual que la zona,
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necesitan ser regados con cierta asiduidad, al igual que los magnolios de las zonas norte y oeste
del velódromo que en la actualidad están con más de la mitad de las ramas secas, las hojas
cayéndose y que prácticamente este año ya ni tienen fuerza para florecer pues son escasas y
pequeñas, tanto sus flores como sus hojas. Al margen de que necesitan riego urgente. ¿Van a
hacer un plan de riegos regulares para que se puedan mantener con vida todos eso árboles de la
zona?.

RESPUESTA:

JUAN BADENAS CARPIO - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE PARCS I
JARDINS

Tras revisar la plantación de arbolado efectuada en el año 2023 en las zonas ajardinadas
del entorno de los aparcamientos del Velódromo Luis Puig (un total de 30 unidades de diferentes
especies), se indica que las mismas se encuentran en buen estado (no se observa ninguna marra),
indicando que se riegan según la frecuencia prevista (semanalmente).

 Se adjuntan fotografías. 

En cuanto al arbolado viario, una vez realizada visita de inspección, se observa como los
ejemplares arbóreos de nueva plantación realizados en los alcorques del viario se encuentran en
buen estado vegetativo, estando incluidos en la programación de riego de la ciudad de València. 

En cuanto al arbolado establecido, principalmente ejemplares arbóreos de la especie
Ligustrumjaponicum y algunos ejemplares de la especie Melia azedarach y Magnolia grandiflora,
que no precisan riego constante, ya que su sistema radicular está establecido y es capaz de captar
el agua del nivel freático. El riego en los ejemplares arbóreos se produce desde su plantación
hasta que, según especies, transcurren 5 o 6 años, momento en el cual ya son capaces de captar el
agua del nivel freático.

 En la urbanización del entorno del velódromo Lluis Puig, la inclinación de las aceras y las
pendientes de las calles favorecen la escorrentía, no permitiendo la acumulación de agua en los
alcorques y, por tanto,se disminuye mucho la cantidad de agua disponible para los árboles por
infiltración, por lo que manifiestan síntomas de desecamiento de algunas ramas. No obstante, este
problema es continuo en esta zona desde hace bastantes años y los árboles presentan un vigor
disminuido, pero logran vegetar sin llegar a secarse.

 En el caso concreto de la especie Magnolia grandiflora, es una especie que se adapta mejor
a suelos con naturaleza ácidos o neutros, no vegetando bien en suelos calcáreos, como es el caso
de los suelos de la ciudad de València, motivo por el cual, independientemente del riego, estos
ejemplares no alcanzan en la ciudad el desarrollo propio de la especie.

No obstante, cuando se vaya a regar los ejemplares de nueva plantación según calendario
establecido,se procederá a dar un riego de apoyo al arbolado establecido. 

RESPOSTA
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Després de revisar la plantació d'arbratge efectuada l'any 2023 en les zones enjardinades de
l'entorn dels aparcaments del Velòdrom Luis Puig (un total de 30 unitats de diferents espècies),
s'indica que les mateixeses troben en bon estat (no s'observa cap falla), indicant que es reguen
segons la freqüència prevista (setmanalment). 

S'adjunten fotografies.

Quant a l'arbratge viari, una vegada realitzada visita d'inspecció, s'observa com els
exemplars arboris de nova plantació realitzats en els escocells del viari es troben en bon estat
vegetatiu, estant inclosos en la programació de reg de la ciutat de València.

Quant a l'arbratge establit, principalment exemplars arboris de l'espècie “Ligustrum
japonicum” i alguns exemplars de l'espècie “Melia azedarach” i “Magnolia grandiflora”, que no
requerixen reg constant, ja que el seu sistema radicular està establit i és capaç de captar l'aigua
del nivell freàtic. El reg en els exemplar sarboris es produïx des de la seua plantació fins que,
segons espècies, transcorren 5 o 6 anys, moment en el qual ja són capaços de captar l'aigua del
nivell freàtic.

A la urbanització de l'entorn del velòdrom Lluis Puig, la inclinació de les voreres i els
pendents dels carrer safavorixen l'escorrentia, no permetent l'acumulació d'aigua en els escocells
i, per tant, es disminuïx molt la quantitat d'aigua disponible per als arbres per infiltració, per la
qual cosa manifesten símptomes de dessecament d'algunes branques. No obstant això, este
problema és continu en esta zona des de fa bastants anys i els arbres presenten un vigor
disminuït, però aconseguixen vegetar sense arribar a assecarse. 

En el cas concret de l'espècie “Magnolia grandiflora”, és una espècie que s'adapta millor a
sòls amb naturalesa àcids o neutres, no vegetant bé en sòls calcaris, com és el cas dels sòls de la
ciutat de València, motiu pel qual, independentment del reg, estos exemplars no aconseguixen a
la ciutat el desenvolupament propi de l'espècie. No obstant això, quan es vaja a regar els
exemplars de nova plantació segons calendari establit, es procedirà a donar un reg de suport a
l'arbratge establit.
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8 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : E-89SOC-2024-000007-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 1
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenta el Grup Municipal Socialista sobre els lavabos al Parc Lineal previstos
en els Pressupostos participatius.
Pregunta que presenta el Grupo Municipal Socialista sobre los aseos en el Parque Lineal
previstos en los Presupuestos participativos.
DIRIGIDA A:
C2301-HACIENDA-PRESUPUESTOS-PEDANÍAS

PREGUNTA:

En los Presupuestos participativos del 2022, con el número 0624, se aprobaron unos aseos
en el Parque Lineal, en el mismo sitio de los que ya hubo (un edificio que sirve de almacén de
jardinería junto al parque de Cuevas Camales).¿Para cuándo tienen previsto acometer esta obra,
plazos de adjudicación y ejecución?

RESPUESTA:

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ
DE PEDANIES, PARTICIPACIÓ I ACCIÓ VEÏNAL

La competencia en la ejecución de este proyecto de los presupuestos participativos 22-23
corresponde al Servicio de Parques y jardines. En marzo de 2024 informaron que esta propuesta
no era inicialmente ejecutable en este momento, dado que el mantenimiento de la instalación
supone un incremento adicional de 25.000 euros anuales (gasto corriente), no previsto al valorar
el proyecto en los referidos presupuestos participativos 22-23.

9 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : E-89SOC-2024-000007-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 3
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenta el Grup Municipal Socialista sobre la II Fase del Parc de les Carolines.
Pregunta que presenta el Grupo Municipal Socialista sobre la II Fase del Parque de las
Carolinas.

PREGUNTA:

Esta semana han comenzado la Iª fase del parque de Carolinas, que ya estaba con proyecto
presupuestado y licitación aprobada del año pasado. Pensamos que para la IIª fase hay que
empezar con que se expropien las cuatro infraviviendas con ocupas al igual que se hizo con las
casa que estaban en la fase Iª.¿Cuál es la fase IIª del proyecto?  ¿se piensa acometer este año?
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RESPUESTA:

La Concejalía de Empleo, Formación y Parques y Jardines, contesta que no es materia de
su competencia, pudiendo serlo de la Concejalía de Urbanismo.

10 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000013-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 16
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenta el Grup Municipal Compromís sobre l'ampliació i modernització dels
Parcs Infantils de Beniferri, previstos en els Pressupostos Participatius..
Pregunta que presenta el Grupo Municipal Compromís sobre la ampliación y modernización
de los Parques Infantiles de Beniferri, previstos en los Presupuestos Participativos.
DIRIGIDA A:
C2313-EMPLEO Y FORMACIÓN-PARQUES Y JARDINES

PREGUNTA 

Després de molts mesos s’ha publicat a la pàgina web de Decidim VLC el seguiment de les
propostes dels pressupostos participatius de l’exercici 2022-2023. Respecte a la proposta 6142,
ampliació i modernització dels parcs infantils de Beniferri, amb un pressupost de 60.800 €, i del
qual es va considerar viable la renovació parcial fins acabar pressupost, s’ha publicat que ja s’ha
realitzat la redacció del projecte.

Sol·licitem quadre amb previsió cronològica dels subsegüents passos per dur a terme
aquesta inversió i el nombre de punts on es durà a terme.

RESPUESTA:

JUAN BADENAS CARPIO - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE PARCS I
JARDINS

Amb eixa dotació pressupostaria no arriba a realitzar una possible certificació de la zona
infantil. Es va demanar 200.000 euros i solo es va donar eixa quantitat. Amb la xifra proposada
només es pot executar parcialment una zona dels jocs amb el que no es pot certificar íntegrament.

RESPUESTA

Con esa dotación presupuestaria no alcanza a realizar una posible certificación de la zona
infantil. Se pidió 200.000 euros y solo se dió esa cantidad. Con la cifra propuesta solo se puede
ejecutar parcialmente una zona de los juegos con lo que no se puede certificar en su totalidad.
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11 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000013-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 15
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenta el Grup Municipal Compromís sobre la reurbanització de la Plaça de
Penyetes de Benimàmet, prevista en el DECIDIM VLC 2022-2023.
Pregunta que presenta el Grupo Municipal Compromís sobre la reurbanización de la Plaza de
Penyetes de Benimàmet, prevista en el DECIDIM VLC 2022-2023.
DIRIGIDA A:
C2303-URBANISMO-VIVIENDA-OBRAS-INFRA-PLANIF-LICEN-ACTIV.

PREGUNTA 

 Després de molts mesos s’ha publicat a la pàgina web de Decidim VLC el seguiment de
les propostes dels pressupostos participatius de l’exercici 2022-2023. Respecte a la proposta
6655, reurbanització plaça de Penyetes a Benimàmet, amb un pressupost de 18.000€, que va ser
considerat viable fer la redacció de projecte i s’ha publicat que ja s’ha realitzat la redacció del
projecte.

Donat que el projecte ja està redactat, sol·licitem còpia del mateix.

RESPUESTA:

JUAN GINER CORELL - COORDINADOR/A - ÀREA D'URBANISME, HABITATGE I
LLICÈNCIES

Para obtener información del expediente tienen que solicitarlo a través de su Grupo
Municipal y se le dará acceso en los tiempos establecidos.

12 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000013-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 12
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenta el Grup Municipal Compromis sobre la col·laboració de l'Ajuntament de
València en els BOUS AL CARRER de Benimàmet.
Pregunta que presenta el Grupo Municipal Compromis sobre la colaboración del
Ayuntamiento de València en los BOUS AL CARRER de Benimàmet.
DIRIGIDA A:
C2301-HACIENDA-PRESUPUESTOS-PEDANÍAS

PREGUNTA 

La celebració al llarg del mes de maig de diversos festejos taurins al carrer Cullera de
Benimàmet s’ha publicitat indicant que col·labora l’Ajuntament de València. En què s’ha
concretat eixa col·laboració? Demanem informe detallat de totes les aportacions o despeses
directes que ha assumit l’Ajuntament de València en eixes activitats.

RESPUESTA:
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MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ
DE PEDANIES, PARTICIPACIÓ I ACCIÓ VEÏNAL

RESPOSTA

Per l'Alcalde de Benimàmet-Beniferri, Sr. D. Vicente Peris Cursà s'ha informat que la
col·laboració de l'Ajuntament de València, a través de l'Alcaldia de Benimàmet-Beniferi, referent
als actes al carrer Cullera ha sigut de:

Contractació d’una actuació infantil en viu amb desplegament de jocs gegants, el 19 de
maig d'11.00 a 13.00 hores al carrer Cullera, per a tots els xiquets i xiquetes. Inclou 2
monitors, música ambiental.
L'import total d'esta col·laboració ascendix a 427,50 € (total factura)

13 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000013-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 13
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenta el Grup Municipal Compromís sobre creació de menjadores-refugis per a
colònies de gats a Benimàmet, previstos en el DECIDIM VLC 2022-2023.
Pregunta que presenta el Grupo Municipal Compromís sobre creación de comederos-refugios
para colonias de gatos en Benimàmet, previstos en el DECIDIM VLC 2022-2023.
DIRIGIDA A:
C2304-REL INST- MEDIOS COM-TRANSPARENCIA-PROTECC. CIVIL

PREGUNTA 

Després de molts mesos s’ha publicat a la pàgina web de Decidim VLC el seguiment de les
propostes dels pressupostos participatius de l’exercici 2022-2023. Respecte a la proposta 6224,
creació de sis menjadors-refugis per a les colònies de gats a Benimàmet, amb un pressupost de
5.000€, s’ha publicat que ja s’ha realitzat la redacció del projecte.

Sol·licitem quadre amb previsió cronològica dels subsegüents passos per dur a terme
aquesta inversió.

RESPUESTA:

JUAN CARLOS CABALLERO MONTAÑES - REGIDOR/A DELEGAT/DA -
DELEGACIÓ DE TRANSPARÈNCIA, INFORMACIÓ I DEFENSA DE LA CIUTADANIA

En fecha 24/05/24 se colocaron 5 casetas en Benimámet, según el siguiente listado: 

- Centro de Mayores (hormigón)

- Parque Panac (iban a ser 2 casetas de hormigón, pero los colaboradores solicitaron que
fueran de madera)

- Tras la caseta del anfiteatro (hormigón)
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- Parque lineal (hormigón)

Queda pendiente de colocar otra caseta de madera, cuya ubicación se consensuará entre los
técnicos veterinarios y los colaboradores de las colonias felinas.

La colocación se realizará en las próximas semanas.

 

 

En data 24/05/24 es van col·locar 5 casetes a Benimàmet, segons el següent llistat: 

- Centre de Majors (formigó)

- Parc Panac (anaven a ser 2 casetes de formigó, però els col·laboradors van sol·licitar
que anaren de fusta)

- Darrere la caseta de l'amfiteatre (formigó)

- Parc lineal (formigó)

Queda pendent de col·locar una altra caseta de fusta, la ubicació de la qual es
consensuarà entre els tècnics veterinaris i els col·laboradors de les colònies felines.

La col·locació es realitzarà en les pròximes setmanes.    

14 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000013-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 14
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenta el Grup Municipal Compromís sobre tramitació del PLA ESPECIAL DE
PROTECCIÓ DEL NHT-BRL DE BENIMÀMET.
Pregunta que presenta el Grupo Municipal Compromís sobre tramitación del PLAN
ESPECIAL DE PROTECCIÓN DEL NHT-BRL DE BENIMÀMET
DIRIGIDA A:
C2303-URBANISMO-VIVIENDA-OBRAS-INFRA-PLANIF-LICEN-ACTIV.

PREGUNTA 

 Atés que l’anterior govern municipal va impulsar la redacció i aprovació de diversos Plans
Especials de Protecció en els Nuclis Històrics Tradicionals de València (entre ells els de
Campanar i Beniferri, que estan en tramitació), i tenint en compte que eixe document és
obligatori, segons la Llei del Patrimoni Cultural Valencià, per a protegir el nostre patrimoni
cultural i per a impulsar els nostres centres històrics, quan té previst l’Equip de Govern començar
la tramitació del Pla Especial de Protecció del NHT-BRL de Benimàmet?

RESPUESTA:
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JUAN GINER CORELL - COORDINADOR/A - ÀREA D'URBANISME, HABITATGE I
LLICÈNCIES

 Próximamente hay previsto la realización de un Plan Especial de Protección del Núcleo
Histórico Tradicional que se debe incluir en el cronograma del futuro trabajo del servicio de
Planeamiento.

15 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000013-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 11
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenta el Grup Municipal Compromís sobre la SEGURETAT DE LA PISTA
DE PUMP-TRUCK DE BENIMÀMET.
Pregunta que presenta el Grupo Municipal Compromís sobre la SEGURIDAD DE LA PISTA
DE PUMP-TRUCK DE BENIMÀMET.
DIRIGIDA A:
C2311-IGUALDAD-DEPORTES-EDUCACIÓN

PREGUNTA 

La nova pista de Pump-Truck instal·lada en les immediacions del CEIP Benimàmet, la qual
no respon amb exactitud al projecte inicial, compta amb tots els informes tècnics que
garantisquen la seguretat per als seus usuaris? Preguem que se’ns remeta còpia d’eixos informes.

RESPUESTA:

ROCIO GIL UNCIO - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ D'ESPORTS

La nova pista de pumptrack instal·lada en Benimàmet, conforma una nova IDE en esta
pedania, i respon com no pot ser d'una altra forma al que s'estableix en el projecte aprovat que va
servir de base a la licitació i la seua posterior contractació.

En una primera licitació que va quedar deserta es va projectar una instal·lació esportiva
elemental, que ascendia a 69.999,75 €. En quedar deserta es desenvolupa un nou projecte
millorant sensiblement l'anterior per un import total de licitació de 90.554,55 €.

La nova construcció, igual que la resta de IDES i zona d'activitat, no suposa cap risc en si
mateixa, ni pels materials ni pel seu disseny.

Igual que la resta de les instal·lacions esportives elementals IDES, esta nova instal·lació és
d'ús lliure, i suposa una activitat lúdic-esportiva, i per tant subjecta a la prudència i bon ús de la
mateixa per part dels usuaris.

La nueva pista de pumptrack instalada en Benimàmet, conforma una nueva IDE en esta
pedanía, y responde como no puede ser de otra forma a lo establecido en el proyecto aprobado
que sirvió de base a la licitación y su posterior contratación.
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En una primera licitación que quedó desierta se proyectó una instalación deportiva
elemental, que ascendía a 69.999,75 €. Al quedar desierta se desarrolla un nuevo proyecto
mejorando sensiblemente el anterior por un importe total de licitación de 90.554,55 €.

La nueva construcción, al igual que el resto de IDES y zona de actividad, no supone
ningún riesgo en sí misma, ni por los materiales ni por su diseño.

Al igual que el resto de las instalaciones deportivas elementales IDES, esta nueva
instalación es de uso libre, y supone una actividad lúdico-deportiva, y por lo tanto sujeta a la
prudencia y buen uso de la misma por parte de los usuarios.

16 RESULTAT / : QUEDAR ASSABENTAT / RESULTADO QUEDAR
ENTERADO

ASSUMPTE / :ASUNTO
PRECS I PREGUNTES
RUEGOS Y PREGUNTAS

Interviene el vocal del Partido Socialista, José Vicente Barrachina:

Que es reunisquen les comisiónes, hi ha una comissió d'Urbanisme, estava pendent
l'entrada entre el carrer Sant Josep i el carrer La Yesa, ací es expropia un tros de jardí que faltava
per a expropiar i ja hi havia un projecte d'urbanitzar això. Desde les reunions de les comisiónes
podemos parlar perquè a València s'adonen. O d'una altra banda, la continuació del Parc Lineal
fins a l'estació de Carolines, ací ja va haver-hi un acord de l'anterior corporació amb l'Ajuntament
de Burjassot, perquè hi havia un projecte d'un carrer de 15 metres que l'amo dels terrenys on està
el pump track, ja haían cedit el terreny, perquè allí per a començar una residència o alguna cosa i
ja havia posat els diners l'Ajuntament de Burjassot, i esta fet el projecte perquè ho execute
l'Ajuntament de València. D'alguna manera tot això hauria de tramitar-se en eixes comissions que
no es reunixen mai. És instar-los perquè treballen un poc, tant per a fer coses noves com loque
està pendent, perquè Benimàmet està a mitat de fer. 

 Por la Presidenta: de acuerdo José Vicente, tomamos nota..

17 RESULTAT / : QUEDAR ASSABENTAT / RESULTADO QUEDAR
ENTERADO

ASSUMPTE / :ASUNTO
INTERVENCIONS VEÏNALS
INTERVENCIONES VECINALES

Por la Presidenta: vamos a empezar primero con las que primero se presentaron. La
primera que entró fue la de la Asociación de Vecinos de Beniferri.
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##ANEXO-2042726##

HOJA DE PARTICIPACIÓN CONSEJOS DE DISTRITO FULLA 
DE PARTICIPACIÓ CONSELLS DE DISTRICTE

JUAN ALFONSO CEBRIÁ GIMÉNEZ

ASOCIACIÓN DE VECINOS/AS DE BENIFERRI

A.V.V.BENIFERRI@GMAIL.COM

- PARQUE DE SOCIALIZACIÓN DE ANIMALES.
- MURO NATURAL DE ARBOLADO ALREDEDOR DE LA PEDANÍA.
- LIMPIEZA DE LA PEDANÍA Y PODA DE ÁRBOLES.

PROTECCIÓ DE DADES PERSONALS: Les dades que heu facilitat en este formulari seran tracta-
des per l’Ajuntament de València, en qualitat de responsable, per a la finalitat indicada en esta do- 
cumentació i, sobre la base del que disposa el Reglament General de Protecció de Dades (UE) 
2016/679, podeu exercitar els drets d’accés, rectificació, supressió i d’altres contemplats en el re- 
glament esmentat, conforme s’explica en la informació addicional de protecció de dades que podeu
consultar en este enllaç: http://www.valencia.es/val/politica-privacitat.

PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES: Los datos facilitados por Ud. en este formulario serán 
tratados por el Ayuntamiento de València, en calidad de responsable, para la finalidad indicada en 
esta documentación y, sobre la base de lo dispuesto en el Reglamento General de Protección de 
Datos (UE) 2016/679, Ud. podrá ejercitar los derechos de acceso, rectificación, supresión y otros 
contemplados en el citado reglamento, conforme se explica en la información adicional sobre pro- 
tección de datos que puede consultar en este enlace: http://www.valencia.es/cas/politica-privacidad.

 He llegit la informació addicional sobre protecció de dades.
 He leído la información adicional sobre protección de datos.
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PROTECCIÓ DE DADES PERSONALS
INFORMACIÓ ADDICIONAL SOBRE PROTECCIÓ DE DADES

INFORMACIÓN ADICIONAL SOBRE PROTECCIÓN DE DATOS

CONSELLS DE DISTRICTE MUNICIPALS I
GRUPS DE TREBALL DE LES JUNTES
MUNICIPALS DE DISTRICTE; WEB
“DECIDIM VALÈNCIA”; REGISTRE
MUNICIPAL D´ENTITATS

Qui és el responsable del tractament de les vostres dades?
Identitat: Ajuntament de València.
Adreça: Plaça de l'Ajuntament, 1, 46002 València
Telèfon: 963 52 54 78
Contacte de la Delegació de Protecció de Dades (DPD): ofici- 
nadpd@valencia.es
Amb quina finalitat tractem les vostres dades?
L'Ajuntament  de  València  tractarà  les  vostres  dades  amb la
finalitat de realitzar les gestions administratives corresponents
al contingut d’este formulari/document.
Per quant temps conservarem les vostres dades?
Les dades personals que proporcioneu es conserven durant tot
el temps en què este expedient romanga en tramitació i/o en
resolució de procediments derivats. Posteriorment, les dades es
poden conservar, si és procedent, per a finalitats d’arxiu
d’interés  públic,  d’investigació  científica  i  històrica  o  finalitats
d’estadística.
Quina és la legitimació per al tractament de les vostres 
dades?
La base legal per al tractament de les dades és l'article 6.1, c) i
e) RGPD 2016/679 (obligació legal i interés públic) i la Llei 7/85,
de 2 d'abril, Reguladora de les Bases de Règim Local.
Les dades cedides tindran altres destinataris?
Les dades facilitades no se cediran a tercers, llevat que siguen
comunicades a les entitats públiques o privades, a les quals
siga necessari o obligatori cedir-les per a poder realitzar la
gestió, així com en els supòsits previstos, segons Llei. Tampoc
seran transferides a tercers països.
Quins són els vostres drets quan ens faciliteu les dades?
l Teniu dret a obtindre confirmació sobre si a

l'Ajuntament de València s'estan tractant dades personals que
vos afecten o no.

l Podeu accedir a les vostres dades personals,
demanar la rectificació de les que siguen inexactes o, si és el
cas, sol·licitar-ne la  supressió  quan, entre altres motius, les
dades ja no siguen necessàries per a les finalitats que van ser
arre- plegades.

l En determinades circumstàncies podeu sol·licitar la
limitació del tractament de les vostres dades. En este
supòsit només les conservarem per a l'exercici o la defensa de
reclamacions.

l En determinades circumstàncies i per motius relacionats
amb la situació particular, podeu oposar-vos al tractament de
les vostres dades. En eixos supòsits l'Ajuntament de València
deixarà de tractar-les, excepte per motius legítims imperiosos,
o l'exercici o la defensa de possibles reclamacions.

l Per  a  exercitar  els  vostres  drets  podeu  formular  una
sol·licitud  en  qualsevol  dels punts  de  registre  d’entrada de
l'ajuntament, en la seua seu         electrònica   o en l’adreça de
correu electrònic oficinadpd@valencia.es.

l També podeu formular reclamacions davant l’Oficina de
la Delegació         de         Protecció         de         Dades         Personals   de
l’Ajuntament, per qualsevol dels canals assenyalats en el punt
anterior, així com davant de   l'Agència Espanyola de Prote  cció
de dades

CONSEJOS DE  DISTRITO MUNICIPALES Y
GRUPOS DE TRABAJO EN JUNTAS
MUNICIPALES DE DISTRITO, WEB
“DECIDIM VALÈNCIA”; REGISTRO
MUNICIPAL DE ENTIDADES

¿Quién es el Responsable del tratamiento de sus datos?
Identidad: Ajuntament de València.
Dirección: Plaça de l'Ajuntament, 1, 46002 València
Teléfono: 963 52 54 78
Contacto de la Delegación de Protección de Datos (DPD): ofici- 
nadpd@valencia.es
¿Con qué finalidad tratamos sus datos personales?
El  Ayuntamiento  de  València  tratará  sus datos  con  el  fin  de
realizar las gestiones administrativas correspondientes al con-
tenido de este formulario/documento.
¿Por cuánto tiempo conservaremos sus datos?
Los datos personales proporcionados por usted se conservarán
durante todo el tiempo en que este expediente permanezca en
tramitación i/o en resolución de procedimientos derivados. No
obstante, posteriormente, los datos podrán ser conservados, en
su caso, con fines de archivo de interés público, investigación
científica e histórica o fines de estadística.
¿Cuál es la legitimación para el tratamiento de sus datos? 
La base legal del tratamiento es el art. 6.1, c) y e) RGPD 
2016/679 (obligación legal e interés público) y la Ley 7/85, de 2 
de abril, Reguladora de las Bases de Régimen Local.
¿Los datos cedidos tendrán otros destinatarios?
Los datos facilitados no se cederán a terceros, salvo que sean
comunicados a las entidades públicas o privadas, a las cuales
sea necesario u obligatorio cederlos para poder realizar la ges-
tión, así como en los supuestos previstos, según Ley. Tampoco
serán transferidos a terceros países.
¿Cuáles son sus derechos cuando nos facilita sus datos?
l Tiene derecho a  obtener confirmación  sobre si en el

Ayun- tamiento de València se están tratando datos
personales que le conciernen, o no.

l Podrá  a  acceder  a  sus datos  personales,  así  como
solicitar la  rectificación  de los que sean inexactos o, en su
caso, solici- tar su supresión cuando, entre otros motivos, los
datos ya no sean necesarios para los fines que fueron
recogidos.

l En determinadas circunstancias podrá solicitar la
limitación del tratamiento de sus datos, en cuyo caso
únicamente los conservaremos para el ejercicio o la defensa
de reclamacio- nes.

l En determinadas circunstancias y por motivos
relacionados con su situación particular,  podrá  oponerse  al
tratamiento de sus datos. En dichos supuestos el
Ayuntamiento de València dejará de tratar los mismos, salvo
por motivos legítimos impe- riosos, o el ejercicio o la defensa
de posibles reclamaciones.

l Para ejercitar sus derechos podrá formular una solicitud
ante cualquiera de los puntos de registro de entrada del
Ayunta- miento, ante la sede electrónica del mismo, así como
en la dirección de correo electrónico oficinadpd@valencia.es.

l Podrá, igualmente, formular reclamaciones ante la
Oficina de la Delegación de Protección de Datos Personales
del Ayunta- miento, por cualquiera de los canales indicados en
el punto anterior, así como ante la Agencia         Española         de  
Protección de         datos  
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Buenas tardes a todos. Vamos a hacer la moción de propuesta de Parque de socialización
de animales para nuestra pedanía. 

La solicitud de creación de un parque de socialización de animales en nuestra pedanía, es
una reivindicación recurrente realizada en otras ocasiones en este foro y que no se ha realizado
todavía. Por ello, volvemos a insistir al respecto. Nuestra pedanía necesita un parque de
socialización de animales por los siguientes motivos: 

Primero, permite que los animales, especialmente los perros, interactúen con otros de su
especie, lo que es crucial para su desarrollo social y comportamental, reduciendo de esta forma el
estrés y la ansiedad de los mismos. 

Segundo proporciona un espacio seguro donde las mascotas pueden correr y jugar
libremente, contribuyendo a su salud física y mental. 

Tercero, mejora la calidad de vida de los dueños que pueden disfrutar de las actividades al
aire libre de sus mascotas, además de crear una comunidad de dueños que pueden compartir
experiencias, consejos e incluso apoyarse mutuamente. 

4.º, proporcionar un espacio seguro y controlado donde los mascotas pueden jugar sin
riesgo de tráfico u otros peligros presentes en espacios no diseñados para animales. 

 5.º Asimismo permitiría minimizar los conflictos entre los propietarios de mascotas y otras
personas que utilizan el parque en general, puesto que actualmente los animales se socializan en
los parques que disponemos en la pedanía. En este sentido, hemos de decir que ocasionalmente,
al deambular sueltos, molestan a los vecinos que acuden habitualmente a estos parques. Incluso
se ha producido alguna agresión, mordeduras, caídas, etcétera. 

 A su vez, solicitamos la reposición de carteles sobre la ordenanza municipal relativa al
cuidado e higiene de los animales, sobre todo de los perros, así como que se incremente la
vigilancia para controlar el cumplimiento de los mismos. Por todo ello, volvemos a solicitar la
creación del Parque de Solución de animales para nuestra pedanía. Gracias. 

Por la Presidenta: Gracias. No sé si me puedes dejar esa hoja para poder trasladarsela
directamente al concejal responsable.

Intervenciones vecinales: Beniferri habían dos puntitos más. Vale. Pues muro natural de
arbolado alrededor de la pedanía.

Interviene el Presidente de la Asociación de vecinos:
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Hola, buenas tardes. Desde la Asociación de Vecinos de Beniferri llevamos ya
reivindicando durante muchos años el tener la posibilidad de que alrededor de Beniferri, que a
consecuencia de la evolución de Valencia nos hemos visto rodeados por la Ronda Norte, por la
CV 35, por la Avenida Camp del Turia. Esto nos deja una situación en la que Beniferri está
totalmente rodeado de autovías que por lo tanto tienen un alto volumen de vehículos. Estos
vehículos, aparte de ocasionar ruidos, ocasionan contaminación. Bueno, cosas que molestan.
Vale. Los motivos por los cuales volvemos a solicitar que esta reivindicación, la hemos hecho
durante muchos años, es solicitar un muro natural. Natural es crear un muro natural de árboles
alrededor de las autovías y de la ronda norte que rodee el pueblo. Por las siguientes razones: 

Los árboles pueden absorber y bloquear el ruido que ocasionan los coches de la pista de
Ademuz, creando un entorno más tranquilo y agradable para los que vivimos en La Pedanía,
mejorando la calidad del aire y filtrando los contaminantes que producen los humos de los
coches. 

Reduce la temperatura del ambiente, dan sombra, ayudando a enfriar el ambiente, además
de ayudar a mantener los niveles adecuados de humedad del aire.

Preserva la erosión de los terrenos, mejora la biodiversidad de la zona y mejora el paisaje y
el bienestar emocional de las personas que vivimos en la pedanía. 

Por estos motivos que refuerzan la necesidad de establecer un muro natural de arbolado
alrededor de la pedanía,, sumándonos a la capitalidad de València en el 2024. Solicitamos la
ayuda por parte de Parques y Jardines para que en el momento que se puedan plantar árboles, que
no es durante todo el año, podamos realizar este muro y poder hacer un día, por ejemplo, el día
del árbol de Beniferri, o un día de fiesta que nos parece un hecho bonito y que es necesario para
la pedanía. 

Interviene a continuación, por parte de la Asociación de vecinos de Beniferri, Cristina:

Buenas tardes. Otra de las reivindicaciones que venimos haciendo es la limpieza de la
pedanía y poda de los árboles. Estamos constantemente reivindicando estos dos aspectos, sobre
todo el mantenimiento adecuado de los árboles de la zona. Se han enviado diversos escritos al
Ayuntamiento para que se realice, además de solicitar una reunión con una persona responsable
de Parques y Jardines con el fin de explicarles las inquietudes de nuestra pedanía. Así pues,
solicitamos. 

Limpieza de solares, en nuestra pedanía hay bastantes solares que son de ciertas personas,
son privados y por lo tanto solicitamos que se ejecute la limpieza adecuada. 

La reparación de márgenes que están hechos con piedra y que se están cayendo y son de
interés patrimonial para la pedanía. 

Limpieza y baldeo de aceras con mayor regularidad. Aunque tenemos que decir que este
servicio se ha mejorado. 
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Que se siga haciendo una poda adecuada del árbol de la plaza doctor Seguer del árbol de la
Iglesia, tal y como se llevó a cabo ayer, ya que hacía mucho tiempo que no se hacía. No obstante,
queremos hacer constar que las raíces de dicho árbol están saliendo a la superficie y están
levantando las aceras, y llegando a las casas de los vecinos. Por lo tanto, se deberían de tratar
adecuadamente porque en alguna de ellas ya salió un pequeño árbol. Peligroso.

Limpieza con más frecuencia de la plaza de la iglesia, ya que como este árbol es tan
grande, está lleno de pájaros que anidan allí, que duermen, entonces caen cantidad de
excrementos, de hojarasca y demás. Entonces la plaza prácticamente se hace intransitable. Cada
vez que hemos realizado un evento en la plaza hemos salido a barrer la misma. Tanto en los
eventos de las clavariesas como en el evento del Corpus Christi de esta semana. Antes de que se
realice ningún evento, Hemos barrido todo, evidentemente, cuando las clavariesas hicimos
nuestra cena, luego recogimos todo y volvemos a barrer. Pero antes de realizarlo, puesto que
estaba lleno de muchísimas cosas, lo que hicimos fue barrerlo todo. Eso me refería. Entonces
rogariamos que la persona que se dedica a la limpieza de esta zona pues le dedicaar un poquito
más de tiempo. 

A su vez, pedimos que se nos explique, puesto que no entendemos, por qué Beniferri tiene
dos zonas de limpieza. A saber, unas calles pertenece a Campanar, incluso una acera pertenece a
Benicalap y la acera de enfrente mía pertenece a Campanar. Queríamos una explicación al
respecto. Sí, Parece extraño, pero es así. Lo hemos consultado con las personas que baldean, con
las personas que barren, y yo les digo. No entiendo nada, nosotros tampoco. Entonces, por favor,
si nos pueden aclarar este tema.

También hay un tema que nos interesa muchísimo y que hemos mandado un escrito al
Ayuntamiento, con firmas de nuestros vecinos. Es el tema de las jacarandas que están ubicadas
en la calle Xiprés. Debido al pulgón que desprenden, las aceras están impregnadas de un
pegamento que hace inviable el paso por las mismas, adhiriéndose a zapatos, coches, personas,
todo lo que circula por allí. No solo afecta a la estética, sino que también plantea preocupación
sobre la salud y el mantenimiento adecuado de las mismas calles. Por mucho que las baldeen y
por mucho que las vecinas salgamos a limpiarlas, ese pegamento se queda impregnado debido a
este pulgón ,que yo no sé si hay que tratarlo, sino hay que tratarlo. Eso, Parques y Jardines que lo
saben mejor. 

 Por todo ello, queremos seguir insistiendo que se nos dé respuesta a todo lo que hemos
expuesto. Pero no obstante, queremos hacer constar que en el tema de limpieza ha habido una
mejoría considerable. Y que nuestro agradecimiento, en términos generales a todas las personas,
a los barrenderos, a los que badean, a los que pasan por allí y están cuidando de nuestras calles.
Pues muchas gracias y nada más. 

 

Por la Presidenta: Muchas gracias a vosotros, nos lo pasáis por escrito a Vicente y así se lo
trasladaremos a los concejales, sobre todo a los de Limpieza y Parques y Jardines.

 La   siguiente intervención que se ha solicitado es de una persona que no está presente
aquí, que es del colectivo Izquierda Unida. Aunque no está presente, a mí me parece oportuno
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trasladar las peticiones que incluye aquí al concejal responsable para que le lleguen, aunque él no
haya podido venir aquí.
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Por la Presidenta: bueno, la siguiente intervención que entró es la de la Asociación de
, sobre las calles fuera de ordenación.Vecinos y vecinas de Benimàmet

Interviene el Sr. Pepe Huguet:
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El tema ya es bastante conocido y ya lo hemos reclamado varias veces. Y entonces el
asunto está en que a ver si corresponde a alguien de aquí, creo que no, pero vamos, que nos digan
en la avenida del Miniaturista Messeguer que está destinado a zona verde. Entonces aquí hay un
montón de vecinos que están muy inquietos, porque no saben mucho como va a terminar, si va a
ser zona verde o no va a ser zona verde. Está 40 años con la duda y están pues con esa inquietud
en sus casas,qué va a pasar con ellas. Entonces, a ver si esto, de una forma u otra podemos llegar
a acordar alguna cosa y que esta gente, pueda saber si sus casas van a ser derruidas o van a
continuar ahí toda la vida y pueden reparar tejados, reparar cosas, reparar fachadas, porque están
en unas condiciones que no se pueden evitar. Entonces es necesario saber cómo va a quedar eso.
Si eso va como zona verde o va a ser habitable o no va a ser habitable porque llevamos 40 años
con el tema. Eso ya es preciso que nos den una información de como va a quedar la cosa. O sea
que eso es necesario. Aquí tenemos un grupo representativo de la gente que vive allí, que yo que
sé, si quieren o pueden decir algo de ellos, pues que lo expongan. Es necesario saber estas cosas.

Otra cosa, si me lo permite, se ha comentado antes el tema de jardinería, arbolado y estas
cosas. No ha comentado nadie, pero sí que es verdad que se puede ver que se han replantado
varios árboles, o sea que se están plantando árboles, están por doquier y seguro que los hemos
visto casi todos. Pero yo, no estoy de acuerdo con eso. De acuerdo, pues han replantado árboles
pero no estoy de acuerdo que traigan aquí árboles de los que no quieren en ninguna parte. Porque
vas al Parque Lineal y allí hay 20 moreras y la mitad han muerto.Ahora han plantado un árbol
que llega allá arriba, que no tiene nada que ver. Guardar por lo menos algo que guarde la línea.
En el parque de la biblioteca pasa lo mismo. Entras, y a mano derecha, nada más entrar, hay un
limonero centro, cuatro naranjos, los cuatro naranjos o limoneros. Los cuatro naranjos están
hechos un asco, pero uno de ellos ya se ha muerto y han plantado un árbol que llega allí arriba.
¿Que traen?, ¿Lo que no quiere nadie?. En mi casa no lo consentiría. 

Intervienen a continuación, sobre el mismo tema, Roberto y Sonia:
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Interviene el vecino Sr. Roberto Navarro: Volviendo al tema de la zona verde, estamos ya
44 años con este tema. Se han muerto mis abuelos, mis padres y seguimos nosotros con el mismo
tema, y estamos en una inseguridad que no sabemos lo que va a pasar hace 44 años. No, no está
esto claro. Ya no sé y somos más de 100 familias que estamos afectados por este tema, y hemos
hecho ya todas las cosas que hay que hacer y más, pero nadie nos dice nada. Y las casas son
centenarias algunas, pero están en perfecto estado, vivimos de toda la vida. Y ese es el tema, la
inseguridad que tenemos. Así no se puede vivir. Y somos más de 100 familias. No somos dos ni
tres. Esta la calle Coronación, Pintor Lorente, Miniaturista Messeguer. Y ahí está el tema.

 Interviene a continuación la vecina Sonia García:

Buenas noches. Mi nombre es Sonia. Vivo en una de las calles afectadas que es
Miniaturista Meseguer, así como varios vecinos, de Pintor Orrente, Rafael Tenes Escrich,
Coronación y varias casas afectadas más. Como ha dicho Roberto, bien que ha dicho, nos hemos
informado hace aproximadamente dos meses, que todavía está con un planeamiento de hace
muchísimo tiempo. Entonces pues crea incertidumbre entre los vecinos y también malestar, no?.
Bueno, pues la verdad es que duele, no?. Que es que no sé cuando van a derruir mi casa y el
porqué va zona verde. Están así 40 años, continuamente, dando latigazos y latigazos. Llega un
momento en que necesitamos saber el por qué. Yo tengo hijos, tienen nietos, familias mayores
que también quieren saber si el día de mañana van a tener su casa intocable, Entonces, qué es lo
que ordenamos, hemos estado recogiendo firmas para reclamar al Ayuntamiento de Valencia que
no queremos más zona verde en las direcciones, ya no solamente las nuestras, es que también la
zona de arriba, que bueno, ya han empezado la primera fase. Que necesitamos sobre todo
información, ¿ se va a edificar?, ¿qué se va a hacer?. Pero por lo menos que nos escuchen, que
nos escuchen y nos digan una solución, que es lo que queremos. Entonces, nuestras casas se
encuentran a día de hoy como zona verde, somos más de 84 familias aproximadamente que
llevamos unas 100 y pico firmas, ya que hay más gente viviendo y basta ya!. Queremos
soluciones, queremos soluciones a quien corresponda, a quien nos pueda ayudar. Si tenemos que
hacer lo que tengamos que hacer en el Ayuntamiento de Valencia, no vamos a parar hasta que
podamos conseguir aunque sea una información. Y que nos digan esto no va a ser, y si es posible
que modifiquen de una vez ya el planeamiento que hay, porque esto es un sufrimiento. Vale. Y
nada más que decir, gracias por escucharme y a ver si esto nos da algún tipo de información
cuanto antes, porque ya lleva mucho tiempo. Muchísimas gracias. 

Por la Presidenta: Bueno, es cierto que son muchos años ya y que al final, bueno, no sé si
en las últimas legislaturas os habíais reunido con algún concejal de urbanismo. No, nunca. Vale.
Pues si os parece, voy a intentar que os reunáis con el concejal de Urbanismo para que os pueda
al menos explicar cómo está la situación. 

La siguiente intervención vecinal de   la Asociación de Vecinos de Benimaclet, sobre el
Polideportivo municipal:

Intervien el Sr. Julián Mingo:
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Buenas tardes, ahora que tengo aquí a mi derecha a la concejala de deportes," me viene al
pelo". 

Con fecha 30 de abril de 2024, un vecino usuario del polideportivo municipal,Ricardo Ten,
presentó en la Junta Municipal de Distrito, por registro de entrada número tal, una reclamación
relativa al mal funcionamiento y gestión del mismo por parte de la empresa adjudicataria. Algo
que viene siendo habitual desde hace tiempo y a los que no ha dado solución. Asimismo, nos dio
traslado de la misma a nuestra asociación con el fin de apoyar dicha iniciativa. Es por ello que
reclamamos que la Concejalía de Deportes tome cartas en el asunto e inste a la empresa a
solventar las deficiencias que se ponen en dicha reclamación. Este problema no es de ahora, esto
es de siempre. Yo he sido usuario de ese polideportivo, e iba a la sauna, no iba. Los clubs tienen
por la tarde la piscina copada, no puedes hacer baño libre. Y arriba pone, polideportivo municipal
pagado por los impuestos de los ciudadanos. Y parece que eso, eso a la empresa que lo lleva le
importa nada. Y siempre estamos igual. No es de ahora. Esto es de siempre. Las máquinas, no
hay mantenimiento, ni preventivo ni correctivo. La sala de spinning se cae del techo; las
máquinas no van. Es siempre lo mismo. Las empresas que gestionan los polideportivos
municipales solo lo van a pillar pasta. Y cuando no los cierran, y ahí te quedas con el bono.
Queda claro? Y yo pongo a la concejala que se ponga las pilas, porque si no, esto va a ser un
desastre de polideportivo.Y no digo más. Gracias.

 Por la Presidenta: Muchas gracias. En primer lugar, en relación con los bonos, lo que has
dicho, con el debido respeto, es falso. Porque cuando se tuvo que cerrar porque se derrumbó la
pared, todo aquel aquel usuario que solicitó la devolución del bono del tiempo que estuvo
cerrado, a todo el mundo se le devolvió. 

Todo el mundo que por alguna cuestión se tiene que cerrar se le devuelve el bono. Por otro
lado, no lo lleva ninguna empresa. Esto lo lleva la Federación de Natación. Y con un convenio
caducado desde hace más de siete años. Entonces claro, cuando tienen un convenio caducado, y
en la pasada legislatura el anterior, pues no se renovó ningún convenio y ha estado caducado
durante tantos años, pues claro, al final se entra en una situación muy complicada. Y bueno,
también deciros que ya hemos aprobado las autorizaciones demanialesde las instalaciones,y esa
instalación ya hemos aprobado que para los próximos meses, y cuando abramos el plazo, se
puedan presentar nuevos clubes o federaciones a gestionar la instalación, o quienes lo estén
llevando se vuelvan a presentar. Pero insistir en que esta gestión, que estaba por convenio, lleva
caducada más de siete años sin que se renovase. Eso en primer lugar.

En tercer lugar, que era lo del bono lo primero. Sobre las las máquinas. El verano pasado
desde la Concejalía de Deportes se hizo una reposición de algunas máquinas que tengo aquí, no
sé si aquí o en el móvil, la factura de la reposición de las máquinas. Es cierto que obviamente no
se renovaron todas, pero sí las que se solicitaron, porque tengo el escrito de solicitud por parte
del club o la Federación gestora, y las que solicitaron fueron las que la Fundación Deportiva
Municipal repuso.
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Y sobre las escuelas de verano, me informan que lo que se ha hecho este año, es cierto que
se ha rebajado desde las 08:00, que era la marinera a las nueve, pero que se ha rebajado también
el precio. El precio el año pasado era de 75 € y que este año es de 62,50. Lo que yo estaba
hablando con ellos a raíz del escrito que se ha presentado y lo que me plantean es que no existe
ningún problema en mantener las horas del año pasado, pero claro, se debería volver a poner el
mismo precio del año pasado. Entonces, pues si queréis que no sé, que lo hablemos y y o
mantengamos una reunión con ellos, que ellos no tienen ningún problema en mantener las
mismas condiciones que el año pasado. Pero claro, también el precio. Si rebajamos el precio a
62,50, pues que al final pues por eso han quitado la hora de la matinera. Es cierto que ahí la
instalación, pues al llevar tanto tiempo la gestión caducada, pues ha hecho que la que la
federación no invierta, porque al final si no sabes hasta cuando vas a estar ahí, pues sin querer
dejar de invertir. Y ahora con las nuevas autorizaciones demaniales vamos a dar una seguridad
jurídica a todos los gestores de las instalaciones sean clubes o federaciones, para que tengan la
garantía de el tiempo que van a estar ahí, y por tanto, ademá,s que el canon que ellos tengan que
pagar al Ayuntamiento se los puedan reducir con inversiones para garantizarnos que todas las
instalaciones de toda la Ciudad, quienes las gestionen, inviertan. 

  Los anteriores gestores de la Fundación han dejado que el convenio caducase y la
Federación de Natación no tenía ninguna garantía del tiempo que iban a estar ahí. Y esa es la
realidad. 

Por un vecino:

Todos los partidos políticos tienen la misma culpa en la proporción que hábeis estado
sentados ahí. Sois siete, poneros de acuerdo, poneros de acuerdo. Es bueno para Benimàmet,
pues vamos a por ello. 

 Por la Presidenta: vamos a respetar las normas. Si usted quiere hablar, tiene que rellenar la
petición. Vale, pues ahora, cuando a usted le toque, viene aquí, y habla con total libertad, pero
vamos a intentar cumplir la normativa.

Si queréis, luego hablamos sobre las escuelas de verano y vemos o nos reunimos con la
Federación. 

 

Por la Presidenta: pasamos a la siguiente intervención. Ahora, si, ya le toca a usted, el Sr.
Manuel Vicente Ortega, del Benimàmet Club de Fútbol.
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Os he dicho un poco más o menos lo que pienso. Vale, que no es difícil. Sois siete. De
verdad que no es difícil. Al final la política es llegar a consensos y acuerdos. No porque me
venga dictado desde arriba. No, no, es que tenemos que hacer. Pensar que somos ciudadanos, que
esto no se va a llevar a la política nacional. Poneros de acuerdo y luchar por Benimàmet.
Tenemos menos árboles, tenemos menos zonas de deporte, no tenemos campo de fútbol. Hemos
pedido que nuestros jugadores vayan a jugar a Beniferri y no podemos jugar allí.Tenemos
jugadores que los estamos mandando a Pinedo, para poder competir. No tenemos sitio, no nos
dan espacio porque el Club San José, gestor de la instalación, no tiene espacio. Yo entiendo a San
José, los tiran ahora de las escuelas de San José y se plantan con 700 niños y con un campo de
fútbol que tienen que compartir con el Valencia de inclusión.

Yo le pedí tres espacios, y no me los pueden dar. Si, yo entiendo,pero mis jugadores no
pueden jugar a fútbol 11. Qué pasa? Los ciudadanos de Benimàmet son de segunda. Eso bien lo
sabe el Alcalde porque lo hemos hablado él y yo. El hombre me ha recibido siempre con toda la
buena fe del mundo, pero también es que os entiendo a todos, estáis cogidos de pies y manos.
Pero si os ponéis de acuerdo y hacéis algo diferente, ponersos de acuerdo los siete y los siete
cogidos de la mano,haciendo algo diferente, porque así no funciona nada. No tenemos árboles, no
tenemos campo de fútbol, no tenemos de nada. Ahora viene la segunda fase del polideportivo,
porque hemos empezado la primera y nos estamos llevando la tierra para rellenar el agujero que
hay allí. Por qué no lo llevamos? Empezar la segunda también. Yo no entiendo, igual tienen toda
la razón del mundo y esa tierra hay que llevársela a tomar por saco. Vale, Porque no nos vale.
Pero yo hay cosas que no entiendo. 

  Empieza la segunda fase del polideportivo, está ahí. Vale, porque no se empieza. No
tenemos campo de fútbol 11. Nuestros jugadores se van fuera. Equipos enteros han ganado ligas
en Benimàmet y el equipo entero al San José. Es que son benjamines, los papás se creen todos
que van a tener Messis, y no, señores, tenemos una escuela social y trabajamos para lo que es el
pueblo, nuestros jugadores. Prefiero que estén jugando a fútbol en nuestro polideportivo, que
estén en la calle. 

En Semana Santa no hacía más que llamar a la policía porque todo el mundo salta. Acabó
un nano con un corte en la pierna de no sé cuantos centímetros en el hospital. No se puede saltar
la valla. Y te toca encararte con todos, porque los padres tampoco lo entienden. ¿Por qué mi hijo
no puede jugar? No puede jugar porque están saltando una valla. Me he gastado más de 1.000 €
en arreglar los barrotes de las vallas, porque los revientan. Que no pasa nada. Se arregla y ya está.
Que no se hagan daño, abres la puerta. Pero claro, si alguno lo pilla la policía dentro, serán 600 €
o 500 € ,porque está en una instalación que están rompiendo. Es que la rompen y arreglamos
redes, se arregla de todo. Vale. Pero tampoco podemos hacer grandes cosas porque yo no puedo
poner ya más dinero de mi bolsillo. Y es lo que os está diciendo la Fundación Deportiva. Con el
presupuesto de un polideportivo se hicieron dos. Imaginaros como esta. Yo he llegado a tirar de
la cadena de un baño y salir el agua caliente porque se comunica por los restos, con lo cual gasto
de gas más agua. Y esto es lo que nos está pasando. Las instalaciones son malas, si ,tenemos
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polideportivo, tenemos un polideportivo, pero tenemos el polideportivo que podemos tener. ¿Se
puede hacer más?, se puede hacer más. Ya os digo, una instalación del 2003 con goteras en el
2007. Y desde entonces ya se han hecho un montón de actuaciones. Que no pasa nada, pues ese
vestuario no se utiliza cuando llueve y ya está. Pero no es lo suyo, porque hay un peligro de
electrificación de una persona. Porque pueden pasar muchas cosas, pero quiero que lo entendáis,
que estamos aquí para llegar a consensos y sois vosotros. Porque seguro que ellos os lo van a
agradecer, porque ellos son los que confían en vosotros. Ellos no pueden hacer nada, venir aquí y
protestar, pero los que tenéis la manija de coger y hacer las cosas sois vosotros. 

Si vosotros cogeis los siete y le decís a la concejala queremos esto, la tenéis. Te digo yo
que no tiene más remedio que coger y hacerlo. 

Por la Presidenta: bueno, muchas gracias. Ahí hay algunas cosas, como que por el váter
sale agua caliente , que no es cierto, pero bueno. 

 En fin Manuel, la última vez que nos vimos te dije que me pidieras una reunión. Conmigo
no la has pedido. Vale. A mí directamente no me había llegado la petición. Te lo dije cuando nos 
vimos y te lo vuelvo a decir, pídeme una reunión y hablamos de todos los temas sin problema. Y
lo del campo de fútbol, bueno, ya sabes que ahí van a empezar, los proyectos urbanísticos van
como van, yo no soy la concejala de Urbanismo, pero está en proyecto. Eso es urbanismo. Claro,
aquello es un desarrollo urbanístico, y dentro del desarrollo urbanístico, pues va todo lo que va
dentro del desarrollo urbanístico.  De todas formas, si quieres hablamos luego en una reunión.  

 

Por la Presidenta:  La siguiente intervención es Dani Meseguer, de Amics del Bou de
Benimàmet:
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Hola buenas tardes a todos. Para los que no me conoce, yo soy Dani, durante 13 años he
sido el vicepresidente de la Peña y este último año he sido el tesorero. Voy a explicar un poco el
funcionamiento del bous al carrer, porque muchas veces que crea un poco de controversia y hay
mucha gente que no tiene esa información entonces, pues al final para que tengáis toda la
información clara, incluso si tenéis alguna duda, o sea, cuando queráis o me veáis, me lo podéis
preguntar. 

En primer lugar, decir que es una actividad que está arreglada, que al final se necesitan
unas autorizaciones previas para poder celebrar los festejos. Nosotros nos guiamos en el decreto
de bus al carrer y nosotros si no tenemos esa autorización y no cumplimos la normativa que nos
dice el decreto, no podemos hacer toros. Eso lo primero.

 Después, en cada acto tiene que venir un director del festejo, un experto taurino y mínimo
diez colaboradores taurinos. Estas tres personas lo que tienen que hacer es velar por la seguridad
de los ciudadanos, por la seguridad de los animales y que se cumpla la normativa. Además,
también viene la Policía autonómica en cada acto y revisa que todo lo que se ha dicho se está
cumpliendo. Después, por el tema de la financiación. La financiación llevamos, vamos a hacer el
año que viene 15 años, en los 15 años que llevamos siempre el 100% ,repito, el 100% lo ha
financiado la Peña. O sea, nadie nos ha dado nunca ninguna subvención de nada. O sea, siempre
si hemos ganado o hemos perdido ha sido cosa de la asociación y al final ha sido gracias al
trabajo que hacemos durante el año, pues como hacen las fallas, loterías, eventos y demás. Pero
vuelvo a repetir, para que quede claro, nadie nos ha dado nunca una subvención para el festejo
taurino. Lo único que hemos recibido es una mañana infantil, como han recibido todas las
asociaciones de aquí de Benimàmet. Entonces, al final nosotros no somos ni más ni somos menos
que el resto de las asociaciones. Entonces siempre hemos pedido la mañana infantil y tanto esta
legislatura como la anterior nos la han concedido. 

Y luego comentar que al final hemos hecho ocho actos, dos fines de semana y hemos sido,
no tengo datos, pero seguramente hayamos sido los únicos que hemos metido más de 8000
personas durante los ocho actos que hemos hecho, ningún acto en Benimàmet acaba moviendo
tanta gente. Evidentemente pueden pasar incidentes. Nosotros trabajamos, junto con el alcalde
como con la policía, para que no suceda nada. Cuando sucede algo hemos intentado solucionarlo
lo más rápido posible, pero evidentemente no podemos evitar que pueda suceder cualquier cosa.
Y al final, tanto los problemas que hemos visto en el primer fin de semana sin tener la obligación,
hemos buscado soluciones para afrontar el segundo fin de semana. Incluso ya estamos trabajando
para buscar soluciones de cosas que hemos visto en el primero y en el segundo fin de semana de
cara al año que viene. Y simplemente pues comentar que todo el retorno económico hemos
intentado que se quede en el municipio, porque al final si que una de las cosas que nos hemos
planteado es que todo lo que podamos comprar, lo compremos aquí, y al final más de 3.500 €,
nosotros hemos dejado en los comercios del pueblo, sobre todo bares, carnicerías, tiendas del
barrio. Al final nosotros intentamos hacer la fiesta, pero que ese dinero se quede aquí, no que se
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vaya fuera. Evidentemente hay cosas que nosotros no podemos comprar aquí porque no están,
pero todo lo que hemos podido se ha quedado aquí. Y repito, más de 3.500 € se han quedado en
el pueblo. Y para acabar, al final lo que he dicho antes, que no somos ni más ni menos que
ninguna asociación de aquí del pueblo. Somos iguales y lo único que queremos es que se nos
respete en ese en ese sentido. Muchas gracias Y eso es lo que quería decir.

Por la Presidenta: Muchas gracias, Dani. 

 

Continúa la intervención de la Presidenta: Si que como ha salido al inicio el tema del pum
, me he traído aquí el plano que me han dado desde infraestructuras, que está firmado entrack

junio del 2023. A mí me concedieron las delegaciones de deportes en julio del 2023, por lo que
difícilmente yo habré modificado cualquier tipo de plano o de proyecto. Entonces te lo digo
porque si quieres te lo puedo dar porque esto es de Junio de 2023 y yo entré como concejala de
deportes en julio del 2023.

Por José Vicente Barrachina, en el presupuesto hasta la iluminación, que son 8.000 € lo
que se ha licitado. Entonces, yo no sé. 

Por la Presidenta: Yo tengo aquí el presupuesto también. Luego lo vemos. 

Interviene : se ha hablado tangencialmente o o directamente de losRicardo Barrachina
presupuestos participativos. Yo en este momento sí que puedo decir que ahora, en este momento,
es cuando Benimamet y Beniferri no tiene ningún capítulo para presupuestos participativos, ni
más ni menos. No tiene nada. Y en este caso Vanessa ha hecho una aseveración referente a
200.000 €, nada más y nada menos, de menos en los presupuestos últimos. 

 Creo que para Benimàmet y Beniferri , hablo de cabeza, fueron 523, más o menos para
Benimàmet, y 58, 59, 60 para Beniferri. 

Pero vamos, me ha llamado mucho la atención y me gustaría, si es posible. Si en este
momento no puede ser en la próxima, porque claro, eso va a figurar en el acta y, 200.000 €
menos, decirlo así, para mi manera de ver un poco a la ligera, y que quede eso ahí marcado. Yo
pediría una aclaración, rectificación, lo que corresponda, pero con números. Gracias. 

 Por la Presidenta: Vale, muchas gracias.
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Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las   20:38 horas,
extendiéndose la presente acta, que firma conmigo la Presidencia, de todo lo cual como secretario
doy fe.

LA PRESIDENTA                                                               EL SECRETARIO
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